ENERGÍAS

ENERGÍAS

Volumen 4, serie Poderes

Óscar F. Camporro

Título original: Energías

Autor: © Óscar F. Camporro, 2022

Diseño de cubierta: © Rafael Estrada, 2022

Edición del autor: abril 2022

Todos los derechos reservados. Queda prohibida la reproducción total o parcial de esta obra y su almacenamiento o transmisión por cualquier medio sin permiso expreso del autor.

Títulos publicados de Óscar F. Camporro

https://oscarfcamporro.wixsite.com/oscar

Prólogo

Nunca pensé que me vería en esta situación, escribiendo el prólogo de una novela. Ni siquiera suelo leer los prólogos, cuando los tienen, de las novelas que caen en mis manos. Siempre temo que me desvelen parte del argumento antes de la cuenta y que, de esta manera, me roben algo del placer de ir descubriendo la trama tal y como el autor la plantea.

Tampoco creo que yo esté muy dotado para la escritura, quiero decir para la escritura creativa. Siempre sentí un cierto vértigo ante una hoja de papel en blanco cuando en el colegio tenía que escribir una redacción, sobre todo cuando el tema era de libre elección. No es que no tuviera nada que decir, es que, a menudo, las ideas llegaban a mi cabeza en tropel, de manera desordenada y, al trasladarlas al papel, se convertían en un conjunto de frases poco coherentes, sin orden ni concierto. Dicho todo esto, con el paso del tiempo el texto más largo   que escribo habitualmente es la lista de la compra.

Aun así, mi amigo Óscar me llevaba insistiendo desde hace algún tiempo para que yo escribiera un prólogo de una de sus novelas. Evidentemente, me he intentado hacer el loco, darle largas, dejarlo pasar, pero, finalmente, supongo que, en estado de embriaguez, acepté. Y, aunque ya estoy muy arrepentido por mi osadía, aquí estoy, sentado delante del ordenador y sin saber qué decir o, para ser más preciso, sin saber que escribir.

Unidas pues dos osadías, la de Óscar por pedir y la mía por aceptar, y puestas ya por delante las excusas, vayamos al asunto.

Conocí a Óscar hace ya muchos años, cuando los dos, junto con un curioso grupo de gente joven, trabajábamos para un banco de esos que ya no existen. Aunque nuestro periplo profesional se separó a los pocos años, durante todo este tiempo hemos conservado la costumbre de encontrarnos unas pocas veces al año, y así seguimos manteniendo la amistad que nació en esos tiempos tan felices de nuestra juventud. Un día, confieso que con enorme sorpresa por mi parte, nos comentó que había ganado un premio literario con una novela que había escrito, Márchate de Riverthree. Hasta esa noticia, nunca antes nos había comentado que se dedicara a la literatura. Desde entonces se ha convertido en un prolífico escritor que ha transitado por diversos géneros novelescos: policiaco, aventuras, histórica, terror o ciencia-ficción. Desde aquí os animo a que las leáis. No podréis decir que no habéis encontrado ninguna que se adecuara a vuestros gustos.

Brevemente, quiero también contar algo de la novela que estoy prologando, que si no esto no sería un prólogo. Cómo supongo que ya sabréis los que habéis llegado hasta aquí, Energías es la cuarta novela de una serie de diez, llamada Poderes. Es una serie, en principio, destinada a la juventud, donde se cuentan las peripecias de un grupo de chavales que, en una etapa de su vida en la que están comenzando a conocerse a sí mismos y desarrollarse como personas, reciben un inesperado “regalo”, un regalo que seguramente cambiará para siempre sus vidas y las de su entorno más cercano. Todos estos hechos suceden dentro de la vida cotidiana de estos jóvenes y, por lo tanto, se añaden a los problemas habituales de la gente de su edad.

En este episodio, los chavales comienzan a averiguar la naturaleza de esos regalos que tienen entre manos y comienzan también a plantearse el para qué y el cómo usarlos. Y me paro aquí.

Creo que no he desvelado nada de lo que leeréis a continuación, y espero que disfrutéis de esta novela, Energías, y del resto de la serie.

Jesús.

Madrid, marzo del 2022

Índice

Día 23

Informes

Viento y fuerza

Agua y colores

Día 32

Trampa

Día 33

Objetivo

Derrame

Día 34

Derrame

Investigación

Día 35

Captación

Superhéroes

Día 36

Simulacro

Revelaciones

Día 37

Advertencia

ANEXOS

Día 23

Viernes, 23 de diciembre del 2016

1       

Informes

Clínica Deporte & Salud, 18:00 h

La clínica Deporte & Salud se ubicaba en una zona que contaba con un pequeño centro comercial, un polideportivo, un gimnasio de fitnes y un centro dedicado a gimnasia deportiva. En ese barrio de clase media la gente disponía de varios lugares en los que ejercitar sus músculos. Y ahora se estaba construyendo un centro que ofrecería reconocimientos médicos, estudios biomecánicos y de nutrición, tratamiento de lesiones, servicios de nutrición y de sicología deportiva. En breve, ese lugar se convertiría en un referente para los amantes del deporte, al menos, en ese barrio.

La actividad del centro comenzaría en unas cuatro semanas, en cuanto terminaran las obras. Contaba con dos plantas: la primera, aún en construcción, a nivel de calle y pública, albergaba la recepción, un pequeño gimnasio, un laboratorio y varias salas multiusos; y la segunda, ya terminada, muy privada y en el sótano, tenía un sofisticado laboratorio, el despacho del propietario, una salita audiovisual y una gran sala completamente vacía. A este sótano se accedía desde una sala de la planta calle que siempre estaría cerrada. Siempre. Dos tramos de escaleras hacia abajo, aguardaba una sólida puerta que solamente se abría mediante una clave a teclear en un panel. Y esa clave la conocían muy pocas personas. Estaba todo en obras, excepto el sótano.

Era una clínica deportiva, sí, pero también era algo más: la base de operaciones de un grupo de personas con el objetivo de entender la transformación que habían sufrido cuatro muchachos el mismo día en que se había desatado una violenta tormenta en el barrio hacía un mes. Y en el despacho de ese sótano se habían reunido tres personas: Christian, un hombre de negocios, propietario de la clínica y padre de Celeste y Diana; Julia, una inspectora de policía y madre de Fran; y Yuri, el propietario del gimnasio deportivo que entrenaba a Fran desde hacía más de diez años. Llevaban ya más de dos horas tomando café y hablando al detalle de los resultados de las pruebas a esos cuatro muchachos.

–Y esto es todo –dijo Christian, mostrando las palmas de sus manos a modo de conclusión.

–Pues no nos aporta nada diferente a lo que ya sabíamos –dijo Julia.

–Lo sé. Y de verdad que yo esperaba algo más. He hecho todas las pruebas anatómicas, biológicas y... Bueno, perdonad, me estoy repitiendo otra vez. Lo que quiero dejar claro es que he hecho todo lo que mi laboratorio puede hacer: análisis de sangre, de tejidos, incluso de órganos, orina, óseos...

–Espera, Christian, espera –dijo Julia–, que no te estoy echando nada en cara. Solamente digo que estas pruebas no nos han aclarado nada más de lo que ya sabíamos.

Los tres adultos estaban sentados frente a un ordenador portátil, el de Christian, observando los informes en varias ventanas y comparando datos entre los cuatro sujetos de estudio. Además, sobre la mesa se repartían otros informes médicos, estos en papel y anteriores a la revelación de que esos cuatro sujetos habían sufrido una profunda transformación.

–Fijaos en estos dos informes –dijo Christian, y señaló un papel y luego una ventana de la pantalla–. Estos son los análisis de sangre de Fran, el del año pasado que me diste tú, Julia, y el que hemos elaborado aquí hace cuatro días. ¿Veis los valores? Son prácticamente idénticos. Y con los demás chicos es lo mismo. Sin variaciones.

–O sea, que parece que no les haya pasado nada –dijo Julia–. Pues casi tiene gracia, porque los valores serán los mismos, pero nuestros chicos no lo son.

–No, claro que no lo son.

Christian comenzó a manipular varios archivos en el portátil, como si pretendiera encontrar esta vez información clave que hubiera pasado por alto. Pero no, puesto que lo había revisado todo en bastantes ocasiones.

–Llevo días con esto. Bueno, llevamos, que los chicos se están portando muy bien. Hemos repetido las pruebas varias veces. El instrumental del laboratorio no tiene defectos, funciona perfectamente. Y no lo entiendo, no lo entiendo.

–Habrá que pensar en otro tipo de pruebas –dijo Julia.

Christian se repantingó sobre el respaldo a la vez que se frotaba su incipiente barba. Normalmente, lucía un aspecto muy cuidado, siempre vestido con traje y corbata por debajo de su bata blanca. Esa tarde, hasta su bata parecía exhausta.

–Tanto trabajo, tanto esfuerzo... Y los chicos se han portado muy bien, que algunas extracciones son muy dolorosas. Y todo, para nada.

Yuri, hasta ahora, no había intervenido. No le daba vergüenza hablar con ese acento ruso de mascar clavos, a pesar de que llevaba casi treinta años viviendo en su país de residencia, sino que prefería escuchar a los demás hasta formarse su propia opinión. Justo hasta ahora.

–Para nada no.

–¿Qué quieres decir? –preguntó Julia, y movió las manos entre el portátil y los papeles de la mesa–. Porque todos estos datos son igualitos.

–Es información importante.

–¿Podrías explicarte mejor, por favor? –dijo Christian.

–Sí.

–Pues hazlo ya –dijo Julia.

Yuri se acodó sobre la mesa para tener un mejor ángulo de visión. Con esa postura, podía mirar a la cara de sus dos colegas con tan solo un leve movimiento lateral de ojos.

–Datos iguales, de hace mucho y de ahora –empezó Yuri–. Pero los chicos han cambiado.

–Sí, ya lo sabemos –dijo Julia–. ¿Y qué?

–No es físico.

Lo había expresado con extraordinaria simplicidad, pero no había nada de simple en ello, porque eso significaba que no existía ninguna explicación racional a lo sucedido. Si los chicos no habían cambiado físicamente, lo único que quedaba era considerarlo como algo sobrenatural o mágico.

–¡Oh, Yuri! –dijo Julia–. Tú también no, por favor. Bastante liados están ya los muchachos como para que tú también te creas lo del rayo.

–No lo descartemos.

–Me niego a aceptar una explicación tan absurda.

–Error.

Una lucecita de esperanza se había encendido en la mente de Christian, puesto que el ruso creía que el trabajo de hacía varios días no había sido en vano. Y dijo:

–¿Por qué es un error? ¿Y qué es un error?

–Tenemos que aceptar a los chicos como son ahora. No importa nada más. Aceptarlos es el futuro; lo otro es el pasado.

–Eso suena a filosofía zen barata, Yuri –dijo Julia–. Lo importante es ayudar a los chicos, y necesitamos comprenderlo todo. Cuanto más sepamos, mejor los ayudaremos.

Yuri no quiso contestar. Dejar transcurrir unos segundos para pensar hacía que el mensaje se revelara con más claridad.

–Yo creo que Yuri tiene razón –dijo Christian–. Y tú también la tienes, Julia. Todos la tenemos. Cada uno lo vemos de una manera, pero hay algo evidente: tengamos información o no, lo primero es estar con nuestros hijos, orientarlos, llevarlos por el camino correcto.

–Aceptarlos como son ahora –dijo Yuri–. Si no lo hacemos, escaparán.

–¿Escaparán? –soltó Julia–. ¿Cómo que escaparán?

–Se frustrarán, nos dejarán al margen.

Julia observó su móvil, un gesto para ordenar sus siguientes frases. Estuvo a punto de decirle a Yuri que él no tenía hijos y que no podía entender la preocupación de unos padres, pero no lo dijo. Demasiado cruel. Yuri no merecía ese tipo de comentarios, porque, desinteresadamente, se había apuntado a una aventura sin reservas ni condiciones con una gente con la que no tenía lazos de sangre. Sin embargo, lo que dijo Julia fue:

–No sé, Yuri, quizá estés en lo cierto. Todo esto nos supera, a mí me supera. Yo estoy acostumbrada a trabajar con hechos, con datos, con identificaciones, informes forenses, crímenes y víctimas. Todo es esto real, pero lo de nuestros chicos...

–Trabajemos con lo que tenemos –dijo Yuri–. Lo real es la tormenta, el rayo, los chicos, las habilidades y los informes. Es igual que en tu trabajo.

–No lo es. En cualquier caso policial, siempre hay un móvil, pero en este no.

–Siempre hay un móvil, pero no siempre se conoce.

–A veces no.

–Pues en este caso no lo conocemos. Es lo mismo.

–Visto así... ¿Tú qué opinas, Christian?

–Que no avanzaremos nada por muchas vueltas que le demos a esto. Necesitamos más pruebas, más datos, más...

–¿Y qué más podemos hacer? –preguntó Julia.

–Llevo varios días dándole vueltas a un tema, pero no me gusta nada.

–¿Y cuál es?

–Pruebas genéticas.

–¿Y qué nos pueden aportar las pruebas de ADN? –dijo Julia–. ¿Identificar a nuestros chicos en la escena de un crimen? ¿Y de qué crimen estamos hablando?

–Me refiero a conocer la secuencia completa del genoma de los chicos, a identificar sus genes y a analizar su formación. Biomédicamente, no vamos a descubrir más en este laboratorio. Lo siento.

El mapa genético de cada uno de los sujetos de estudio podría ofrecer información determinante.

–Christian, ¿tú conoces algún centro capaz de hacer esto? –dijo Julia–. Hablo de un centro de confianza, de extrema confianza, uno que pueda mantener el anonimato de los chicos.

–Conozco varios. Ya sabéis que mis negocios de salud y belleza trabajan con bastantes centros médicos y hospitales.

–Pero ¿son de confianza?

–Todo queda registrado, es la ley. En caso de que los mapas genéticos mostraran valores inusuales, quizá se difundieran por la comunidad científica.

–Entonces, la identidad de los chicos podría hacerse pública.

–Sí, me temo que sí.

–Entonces, descartado –dijo Julia, tajante–. Hasta ahora, solo nosotros conocemos los resultados de nuestras pruebas, nadie más. Y así tiene que seguir siendo.

–Tú, Julia –dijo Christian–, supongo que trabajas con laboratorios de ADN.

–Sí, pero estamos en las mismas circunstancias. Todo queda registrado: muestras, identidades y resultados. Además, no es lo mismo una prueba forense de identificación que un genoma completo, qué es precisamente lo que necesitamos.

Se mantuvieron en silencio durante unos segundos. Otra pausa para valorar este planteamiento. Parecían estar en un callejón sin salida, pero en realidad no lo estaban.

–Tengo contactos –dijo Yuri.

–Contactos –dijo Julia, aguantándose las ganas de zarandear a Yuri por los hombros para que se explicara de carrerilla–. ¿Contactos de qué?

–Conocidos con acceso a laboratorios de genética.

–Conocidos, no amigos.

–Sí.

–¿Y dónde están esos conocidos?

–En Rusia.

–¡Por el amor de Dios, Yuri! Arranca de una vez, por favor.

Christian miró al ruso con el rabillo del ojo. Todavía no lo conocía lo suficiente para leer sus mensajes corporales, aunque eso resultaba casi imposible. Fueran las circunstancias que fueran, Yuri siempre se mantenía tan rígido como el palo de una escoba.

–Recojo muestras, me voy a Rusia y traigo resultados.

–Las muestras no deben salir de esta clínica –dijo Christian–. Esta es la clave del anonimato.

–Yo las llevo, yo las analizo, yo hago los informes, yo lo borro todo y yo traigo las muestras y los resultados.

–¿Puedes hacer todo eso, Yuri? ¿Tú solo?

–Yo y mis contactos.

La pantalla del portátil se había apagado hacía ya un rato. Aun así, seguían sentados en línea como en las butacas de un cine. En ese momento Christian desplazó su sillón con ruedas hacia atrás, de modo que se quedaron en un triángulo. En esa posición se veían las caras sin necesidad de inclinarse en sus asientos. Y dijo:

–Arriesgado, muy arriesgado.

–Yuri, en serio –dijo Julia–, ¿te jugarías una mano a que la identidad de los chicos estaría a salvo?

–Al cien por cien, no. Pero tampoco está ahora al cien por cien.

–Aquí sí –dijo Christian–. En esta clínica guardamos las muestras; nunca salen de aquí. Y en la caja fuerte de mi casa guardo este portátil; solo lo saco para traerlo aquí y sus datos están encriptados.

–Eso da igual –dijo Julia–. Con tiempo y conocimientos se desencripta todo. Estoy harta de verlo en mi oficina.

–Pero no podrían relacionar los informes con los chicos. No hay nombres en estos informes.

–Christian, por favor, no seas ingenuo. No habrá nombres, pero hay fechas de nacimiento. No sería difícil relacionar los datos con nuestros chicos.

–Es verdad, no había caído.

Yuri, aunque no lo parecía, se estaba inquietando ligeramente. Entendía la preocupación de sus dos colegas, pero lo que sus colegas no entendían era que cualquier sistema de seguridad no funcionaba nunca al cien por cien ni indefinidamente. Si las habilidades de los chicos se descubrían, todas las medidas de seguridad saltarían por los aires. Dijo:

–Un grupo táctico de asalto lo desvelaría todo.

–¿Un grupo táctico de asalto? –preguntó Julia–. ¿Te refieres a la policía?

–A cualquier grupo táctico, policía o no. Entran en la clínica, entran en nuestras casas, revientan las puertas, las cajas fuertes y se lo llevan todo. Inevitable.

Yuri solía ofrecer soluciones, buenas noticias. En esta ocasión eran noticias de las muy malas. Christian entonces se levantó y se acercó a la mesita auxiliar repleta de galletitas, sobres de té, tazas, platitos y varios tipos de endulzantes. Cogió la cafetera y, sin preguntarles si les apetecía, rellenó las tres tazas del escritorio. Luego, se sentó y dijo:

–Ahora mismo no se me ocurre cómo avanzar. Quizá debamos arriesgarnos a realizar los genomas. Julia, ¿a ti que te parece?

–No me gusta, pero, de todos modos, no me gusta nada de lo que está pasando. Desearía que todo fuera normal, como antes.

–Pero no lo es, desgraciadamente no lo es. Y no nos queda más remedio que adaptarnos.

–Y tú, Yuri –dijo Julia–, ¿qué opinas?

–Yo no decido, no son mis hijos.

–Pero tendrás una opinión, ¿no? Además, ¿tomarías una decisión diferente si fueran tus hijos?

–No.

–Entonces, ¿nos vas a dar tu opinión o no?

–Hagamos los genomas.

–Yo también pienso así –dijo Julia.

–Y yo –dijo Christian.

–Entonces, estamos todos de acuerdo.

Habían tomado una decisión de la que posiblemente se arrepintieran en el futuro. Pero, para avanzar, para ver ese futuro, iban a tener que tomar con mucha frecuencia decisiones muy complicadas.

–¿Cuándo te irías para Rusia, Yuri? –preguntó Christian.

–¿Va a volver Ángel aquí? –preguntó Yuri, mirando a Julia.

–Sí.

Yuri aguardó un poco, esperando una respuesta más amplia. Julia alzó las cejas cuando Yuri volvió a preguntar:

–¿Sabes cuándo va a volver Ángel?

–Pasado mañana.

–Buena noticia –dijo Christian–. Pero, Yuri, ¿qué tiene que ver Ángel con tu marcha?

–No quiero dejar solos a los chicos.

–Estamos nosotros –dijo Christian–, sus padres.

–Los chicos hablan conmigo.

–Y conmigo también.

–Christian –intervino Julia–, lo que Yuri quiere decir es que ellos le cuentan cosas que a nosotros no. O, al menos, con otra perspectiva. Y en la perspectiva se esconde la realidad. En definitiva, los chicos son más abiertos con él. ¿Es así, Yuri?

–Sí.

–¿Y cuánto tiempo estarás en Rusia?

–No lo sé.

–Más o menos.

–Una semana. O dos.

–Pues vete cuanto antes –dijo Julia– Ángel se encargará de los secretitos de los chicos.

–Los chicos nunca dicen que oculte nada.

–¿Y si te lo pidieran?

–Sería un secreto para vosotros.

–Eso no es razonable, no puedo admitirlo.

–Secreto por mi parte –dijo Yuri, cuyo entrecejo se había fruncido–. Fran es tu hijo. Si quieres que te cuente algo, habla con él.

En ese momento, Julia se alegró por no haberle dicho a Yuri que él no era el padre de esos cuatro chicos y que ni siquiera era ni había sido padre. Si hubiera sacado el tema, Yuri habría desarmado el argumento justificativo de falta de paternidad con su habitual simplicidad.

–Vale, cuanto antes –dijo Julia–. Mañana, si es posible.

–Bien –dijo Yuri.

–Otro tema –dijo Christian–. El avión, el alojamiento, los análisis, todo eso tiene un coste. No sé a cuánto ascenderá, pero ya sabéis que yo puedo pagarlo. Esto no será un problema.

–Pues menos mal –dijo Julia–, porque mi sueldo no da para mucho.

–Yo tengo dinero –dijo Yuri.

–Solo quería que supierais que quiero ayudar en todo lo que necesitemos –dijo Christian–. En todo.

–Ya lo sabemos –dijo Julia–. Tú has montado esta clínica para los chicos.

De momento, estos tres adultos llegaban fácilmente a un entendimiento con tan solo exponer sus opiniones. Más adelante, en caso de problemas, habría que ver si ese consenso se mantenía unánime.

–Christian –dijo Julia–, antes has mencionado una cosa interesante. Hablabas de guiar a los chicos por el camino correcto. Vale, estoy de acuerdo, pero ¿qué camino es ese?

–No lo sé, era solo una expresión. La verdad es que en esta situación no sé cuál es ese camino, ni para ellos ni para nosotros.

–Ni yo tampoco. ¿Y tú, Yuri?

–El camino para los chicos es hacer el bien. El nuestro es ir con ellos.

–Muy filosófico, Yuri, demasiado abstracto para mí. En mi trabajo, yo veo continuamente casos en los que la línea entre el bien y el mal es muy difusa. No creo que unos chicos tan jóvenes puedan distinguir esa línea.

–¿Tú no distingues el bien del mal? –preguntó Yuri.

–A veces no.

–¿Segura?

–Bueno, lo cierto es que sí lo distingo.

–Pues los chicos también.

–Ojalá sea así. Lo deseo con toda mi alma, porque tendremos un problema muy grave si estos chicos se desvían de ese camino.

–Yo confío en ellos –dijo Christian–. Siempre harán lo correcto. Y aquí estaremos nosotros para orientarlos.

Diana y Celeste, diecisiete años; Fran, quince años; y Mario, diez años. Confiar en que no iban a cometer errores era, simplemente, una insensatez.

–¿Algo más? –dijo Yuri.

–Por mi parte, no –dijo Christian.

–Entonces, lo dejamos aquí –dijo Julia.

–Yo salgo de viaje el miércoles que viene, tengo negocios que atender –dijo Christian–. Estaré fuera dos días. Si pasa algo, llamadme, por favor.

– De acuerdo –dijo Julia–. ¿Tú te vas ya para tu casa?

–Sí, recojo todo esto y me voy.

–Yo te ayudo y te acompaño luego a casa.

–No hace falta, no te preocupes.

–Que sí, que te acompaño.

–¿Por qué?

–Ya sé que vas y vienes a la clínica tú solito, Christian –dijo Julia, y señaló el portátil con una mano–, pero me sentiría mejor si hoy voy contigo.

–Pues vale, bien, acepto la escolta.

Una broma. Ese hombre acababa de soltar la primera broma desde que se conocían, hacía poco más de una semana. A pesar de las delicadas circunstancias que los habían unido, cada vez estaban en mejor sintonía y se trataban con más familiaridad.

–Me voy –dijo Yuri.

–¿Tienes familia en Rusia? –preguntó Julia.

–Sí.

–Pues... –y soltó un soplido mientras cabeceaba–. Cada año me gustan menos estas fiestas navideñas. Estaremos un par de días sin vernos.

–A mí sí me gustan –dijo Christian–. Os deseo que lo paséis muy bien en estas fiestas, que falta nos hace divertirnos un poco.

–Cierto –dijo Yuri–. Me voy, buenas noches.

–Buenas noches –se despidieron Christian y Julia.

Unos minutos más tarde, la clínica estaba desierta. Esas tres personas se habían marchado sin probar siquiera el último de los cafés que su anfitrión les había servido.

2       

Viento y fuerza

Casa de Julia, 19:30 h

–¡Hola, chicos! –dijo Julia, nada más cerrar la puerta–. ¡Ya estoy en casa!

–¡Estamos arriba! –dijo Fran.

Julia entró en la cocina con cuatro bolsas. Tras dejarlas sobre la encimera, cogió su cartuchera y su placa y las guardó en una caja de cereales oculta tras los artículos de limpieza en un armario bajo. Ahí, la curiosidad de los chicos jamás descubriría la pistola.

–¡Bajad a ayudarme, por favor!

–¡Ya bajamos!

Unos segundos después, se escuchó el trotecillo de unos pasos sobre las escaleras.

–Hola, mamá –dijo Fran.

–Hola, Julia –dijo Mario.

–¿Qué hacíais?

–Jugar a la consola –dijo Fran.

–¿Y los deberes?

–Hechos.

–¿Mario?

–Hechos.

–Perfecto –dijo Julia, y sacó un paquete de una de las bolsas–. ¿Os apetece esto o hacemos una ensaladita de legumbres y verduras?

–Hamburguesas, hamburguesas –dijo Mario, señalando el paquete–. Bueno, lo que queráis.

–A mí me gustan mucho las ensaladitas esas –dijo Fran–, pero prefiero hamburguesas.

–Ya, hijo, te gustan mucho.

–Muchísimo.

–Entonces, hamburguesas –dijo Julia–. ¿Las hago yo o...?

–Sí, tú mamá.

–¿Y vosotros qué hacéis mientras?

–Recoger la compra.

–Trato hecho, chicos –dijo Julia, y miró de reojo la sien izquierda de Mario–. ¿Trato hecho?

–Sí –contestó Mario.

Media hora después, con todo recogido, estaban sentados en el comedor con la cena ya preparada. Carne, pepinillos, rodajas de tomate, lechuga, huevo y salsa barbacoa: hamburguesas de gran tamaño y apetitoso aspecto. Mario agarró la suya con las dos manos e intentó morderla. Una boca de diez años no se abría tanto. Al aplastarla con las manos para intentarlo de nuevo, se escurrieron varios ingredientes sobre el plato.

–Mejor con los cubiertos –dijo Fran–. Mira, haz lo que yo.

Fran presionó el pan con la palma de la mano, fijó la hamburguesa al plato con el tenedor, cortó un pedazo con el cuchillo, y se lo llevó a la boca. Masticó y tragó.

–¿Está buena? –preguntó Julia.

–Buenísima, mamá, casi como las verduritas.

Mario imitó a Fran. No le salió con la misma destreza, pero consiguió meterse un pedazo en la boca sin desmontar la hamburguesa. Sin habérselo tragado completamente, dijo:

–Buenísima.

–Me alegra que os guste –dijo Julia–. Un día os enseñaré a hacer hamburguesas.

–No hace falta –dijo Fran.

–Sí que os hace falta. ¿O piensas que voy a estar cocinando para vosotros toda la vida?

–Sí, toda la vida, mamá.

–Calla y come, graciosillo.

Estuvieron unos minutos en silencio, escuchando los sonidos habituales durante una cena de hambrientos. Mario terminó el último, pero se comió la hamburguesa entera. Julia cogió la sandía y comenzó a partir rajas.

–¿Qué tal esta mañana por la clínica?

–Muy bien –dijo Fran.

–¿Qué habéis hecho?

–Muchas cosas.

–¿Y me las vais a contar hoy o cuando sea abuela?

–¡Oh, mamá, qué bien!

–¿Por qué dices eso?

–Porque Ángel te va a dar un nieto, ¿no? –y le dio a Mario una palmada en el hombro–. ¡Qué ilusión, vamos a ser tíos!

Aunque Mario no era su hermano, dijo:

–Mola.

–Ya veo que estáis los dos muy graciosillos –dijo Julia.

–Un poco –dijo Fran.

–Eso es porque os lo habéis pasado bien. Venga, hijo, cuenta.

–Dame la raja.

–Primero, cuenta, que no se habla con la boca llena.

–Vale, mamá –dijo Fran, y esperó unos segundos mientras recordaba lo sucedido en la clínica–. Pues Yuri nos ha puesto un ejercicio molón. Trajo un montón de cosas: cajas de cartón, vasos de madera, cuerdas de las gordas, cubos de plástico, escobas, fregonas y... Y eso, un montón. Y va Yuri y lo reparte todo por el suelo de la sala de peligro.

–¿La sala de peligro?

–La del sótano, la que está al lado del despacho de Christian.

–La de las pruebas.

–Ahora la llamamos sala de peligro.

–Vale, sigue.

–Voy. Estábamos Yuri, Mario y yo. Pues bien, Yuri se va de la sala y se pone en la cristalera. A cubierto, a vernos. Ya nos había contado lo que teníamos que hacer.

–¿Y qué teníais que hacer?

–Pues...

Y Fran se calló. En ese momento se dio cuenta de que iba a explicarle que su hijo había participado en una prueba de alto riesgo físico.

–Arranca, Fran, que supongo que no jugasteis al parchís.

–Pues...

Y Mario habló:

–Yo tenía que mover cosas y tirárselas a Mario.

–Sigue.

–Y yo...

–Calla, Fran, déjale a Mario –cortó Julia, y miró al chaval–. ¿Y qué tal te salió?

–Bien.

Las rajas de sandía, ya cortadas, esperaban su turno; sin embargo, Julia no iba a dárselas hasta oír la crónica de lo sucedido. Mario solía expresarse con frases cortas, pero Julia necesitaba que se explayase. Decidió animarlo.

–Mario, no te cortes, que es un rollo tener que hacerte preguntas todo el rato. ¿Podrás hacerlo?

–Sí –y empezó a mover los brazos en alto.

–Pero de un tirón, ¿vale?

–Vale, voy... Pues entonces me concentro y hago un remolino. Uno pequeño. Lo llevo a una caja de cartón y la levanto. Una pluma. La llevo volando hasta Fran y la coge.

–Estupendo, Mario, ya lo controlas bastante bien. ¿Y luego?

–Luego, un vaso y la escoba y otro vaso y la cuerda y otras cosas.

–¿Todo a la vez o una a una?

–Una a una.

–¿Y luego?

–Luego, más rápido y muchas cosas a la vez. ¡Y Fran lo cogía todo!

–Estupendo.

–En la calle es más fácil. Manejo mejor el aire. En la sala de peligro no me sale tan bien.

–Normal, Mario, es un espacio cerrado. ¿Y ahí se acabó el ejercicio?

–No, qué va. Seguimos igual, pero a tope. Todo volando a lo bestia, cinco remolinos por todos lados y...

–¿Y todo controlado?

–No, todo no, que había muchos vasos y cajas. No lo controlaba todo bien, se me escapó alguna cosa.

–Entendido, pero ¿se las lanzabas a Fran?

–Sí.

–¿A tope?

–A tope.

–¿Y las cogía?

–Todo, lo cogía todo –y Mario volvió a gesticular, esta vez con mayor vehemencia, moviendo las manos como si atrapara moscas–. Pfiuuuu, pfiuuuu... Fran coge un vaso y lo tira para atrás, y luego otro y luego una caja y luego más. A toda pastilla, una, dos, otra y otra... ¡Ja, ja, ja!... No había visto a nadie tan rápido nunca. Y algunas cosas iban muy muy rápidas, ¿verdad, Fran?

–Sí.

–Pero él, como si nada –y miró a Julia–. A veces ni le veía moverse. Y por toda la sala, todo volando, pfiuuuu, pfiuuuu, de un lado a otro.

–Vale, todo volando. ¿Y pasó algo raro? Digo todavía más raro.

Mario se señaló la sien. Tenía tres puntos americanos sobre un corte de unos cuatro centímetros.

–Me dio el cubo grande. Me despisté y...

–¿Te duele?

–No. Yuri me curó rápido.

Julia les mostró una de sus mejores sonrisas y dijo:

–Y tú, Fran, ¿quieres añadir algo?

–No.

–¿Qué tal lo llevas?

–¿El qué?

–Que si ya controlas, hijo, que qué tal tus habilidades.

–Cada día mejor, mamá. Los ejercicios en la sala de peligro nos están viniendo de maravilla.

–Me alegro, me alegro. ¿Y algo más?

–Pues no.

–Yo sí –dijo Mario.

–Dime.

–Mi madre, quiero verla.

–Mañana y pasado mañana no trabajo –dijo Julia–. Iremos a verla, ¿vale?

–Vale.

–Yo me apunto –dijo Fran–. Estamos en Navidad, tu madre se alegrará cuando te vea.

–No puede verme, está en coma.

–Te ve y te oye, Mario, seguro que sí.

El estado de salud de la madre de Mario había empeorado en los últimos días. Había ingresado muy mal, había mejorado tras las operaciones que habían restaurado sus huesos rotos y, en los últimos días, las lesiones cerebrales traumáticas la habían dejado en coma. Según los médicos, había esperanzas de que recobrara la consciencia después de una nueva operación, esta en la cabeza.

–Perfecto, mañana vamos al hospital –dijo Julia–. Y ahora, ¿alguna cosa más del entrenamiento?

–No –dijo Fran.

–Pues se acabó el interrogatorio. Ahora a por la sandía y luego a ver una película.

Inmediatamente, Mario dijo:

–¡De superhéroes!

El chaval vivía en la casa de Julia desde hacía varios días, cuando un incidente en la casa de Mario terminó con sus padres en el hospital. El padre estaba en coma y la madre se recuperaba muy lentamente de la paliza que le había dado su marido. Mario la echaba de menos, pero ahí, con esta gente, había encontrado una paz que no recordaba haber sentido jamás en su vida, ni siquiera durante los dos años que su padre estuvo en la cárcel.

3       

Agua y colores

Casa de Christian, 19:30 h

–Bueno, papá, ¿qué tal con Julia? –preguntó Celeste.

–Bien –contestó Christian–. ¿Por qué lo preguntas?

–Por nada, por nada. Podías haberla invitado a cenar con nosotros.

–Se ha ido a su casa.

–O sea, que se lo has pedido.

–¿Pedido? Más bien, le he dicho que si quería cenar aquí.

–Bien.

–¿Bien qué?

Se encontraban en el comedor, a petición de Christian, para contarles las noticias de lo que hacía un rato había tratado con Julia y Yuri en la clínica. Mientras charlaban, un pollo se basaba en el horno. Sus dos hijas, Diana y Celeste, lo habían estado escuchando con suma atención.

–Papá –dijo Diana–, no nos importa que tengas una relación con una mujer.

–O con un hombre –dijo Celeste–, no seas sexista.

–Eso da igual –dijo Diana, recriminando a su hermana con la mirada–. Papá, una relación. Mamá ya no está con nosotros. Nunca la olvidaremos, pero tienes que mirar hacia adelante. Por nosotras no te preocupes.

–Ya lo sé, cariño.

Su esposa había muerto hacía cinco años de una larga y penosa enfermedad. La fortuna de Christian y sus contactos en el mundo de la medicina no habían conseguido salvarle la vida.

–¿Y cuándo vuelve Yuri? –dijo Celeste.

–No lo sabemos, pero va para largo.

–O sea, que vamos a estar unas semanas de vacaciones. Fenomenal, me vendrá bien para hacer unas compras.

–Lo dudo –dijo Christian–. Yuri se va, pero Ángel viene pasado mañana. Él se encargará de vuestro entrenamiento.

–Ángel, el piloto. Ya tengo ganas de conocerle.

–Celeste –dijo Diana–, es mayor que tú, mucho mayor que tú.

–Oye, que solo quiero conocerle, que Fran no para de hablar de su hermano mayor.

–Ya.

Diana y Celeste eran gemelas, pero no podían ser más diferentes. Mientras Diana, la mayor, se comportaba como una mujer, Celeste se comportaba realmente como una chiquilla que jugara a ser mayor.

–Hijas, contadme lo que habéis hecho hoy en la clínica.

–Ha sido un peñazo –dijo Celeste.

–¿Por qué?

–He regado, solo eso. Hemos llenado un cubo de agua y yo he regado el suelo. Una tontería.

Diana y Christian intercambiaron una mirada. En los últimos días, Celeste se esforzaba en cambiar su actitud de chica desconsiderada, irritable y superficial. Este cambio había sido una condición del equipo para que formara parte de él; sin embargo, sus esfuerzos no daban siempre buenos resultados.

–No ha sido una tontería –dijo Diana–. Y lo sabes perfectamente, Celeste. Lo que has hecho es magnífico. Cuéntaselo tú a papá. Y hazlo bien.

–Vale, vale –dijo Celeste, dándose cuenta de que había vuelto a las andadas–. Diana y yo estábamos en la sala de peligro y he sacado el agua del cubo. Luego, la he extendido en el aire a dos metros de altura, casi tocando el techo. Debía ocupar, no sé, la mitad de la sala.

–No tanto –dijo Diana–. Ocupaba veintitrés metros cuadrados. Una capa fina en gotitas de dos micrómetros, separadas tres milímetros entre ellas. Todas las medidas muy exactas. Celeste, eso que has hecho hoy, de tontería no tiene nada. Sigue.

–¡Eh, papá! –dijo Celeste–. ¿Has visto el cerebrito que tiene la niña?

–Impresionante –dijo Christian–, pero, por favor, hija, deja que nos lo cuente. Diana, continúa, por favor.

–¿Por dónde iba? ¡Ah, sí, por el agua! Pues la he dejado caer.

–Eso no parece regar.

–Sí lo es, porque luego he reunido toda el agua en el suelo y la he impulsado hacia el sumidero. Todo limpito.

–Extraordinario.

–Lo más extraordinario es que ya puedo controlar el agua sin estar en contacto con ella. Bueno, no solo el agua, también cualquier líquido. Hasta hace poco era solo bombera, pero ahora, toma ya, también soy limpiadora.

–Me alegra ver que te lo estás tomando con buen humor –dijo Christian–. Eso está bien.

–Hay que divertirse, papá. Esto que nos está pasando... Divertirse con las habilidades nos ayuda.

Controlar líquidos era una habilidad asombrosa, así que tomárselo como un mero divertimento era quedarse corto. Al menos, había servido para que Celeste fuera madurando.

–Y tú, Diana –dijo Christian–, ¿tú qué has hecho?

–Yo me he centrado en el agua, en las moléculas del agua. Las estuve analizando.

–H2O.

–Sí, pero también N2, O2, CO2, Ar y otros.

–Oye, hermanita, ¿y tú cómo sabes todo esto? –dijo Celeste–. Ya sé que eres buena en química, pero esto es demasiado.

–Estoy estudiando mucho. Necesito aprender la composición, la estructura y las propiedades de la materia, porque ¿de qué me sirve entonces mi habilidad si no logro entender lo que veo?

–Debe ser impresionante tener una visión como la tuya –dijo Christian.

–Lo es, papá, pero cuesta mucho esfuerzo. Y agota, cuando paso un rato, me canso mucho. Lo de esta tarde en la clínica, el agua convertida en números y colores, ahí en el aire, como una sábana... De verdad que me gustaría que pudierais verlo como yo.

–A mí también, hija, suena fantástico.

–Y he conseguido aislar el agua del resto de objetos de la sala. Antes, cuando me concentraba, lo veía todo con números y colores. Todo.

–Menudo dolor de cabeza –dijo Celeste.

–Si me mantengo así durante mucho tiempo, sí que es doloroso. Pero ahora soy capaz de seleccionar lo que veo.

–Es un avance muy interesante –dijo Christian.

–Por lo menos, tardo más en sentir el dolor.

–¿Y has podido mantener esa visión mientras caía el agua al suelo? ¿Mientras se movía?

–Sí –dijo Diana–. Una explosión de fuegos artificiales. Supongo, bueno, supongo no, sé que fue por la mezcla del agua con otros materiales, los del suelo. Tremendo.

–¿Tremendo por qué?

–Por el pinchazo en mi cabeza. He descubierto que el movimiento me afecta mucho.

–Pues desconecta cuando lo veas venir –dijo Celeste.

–Eso haré.

En ese momento la alarma del horno avisó que el pollo estaba listo.

–Papá –dijo Diana–, ¿cuándo vas a volver?

–El viernes.

–Y te vas el miércoles.

–Dos días, negocios, tengo que irme, es muy importante. Pero ya sabéis, me llamáis si pasa algo.

–Vale, papi –dijo Celeste.

–Otro tema: Ángel –dijo Christian–. No lo conocéis, ¿verdad?

–Yo lo he visto alguna vez en el instituto con Fran –dijo Celeste.

–Es militar, creo que teniente. Tened en cuenta de que su forma de ver las cosas quizá no coincida con las vuestras. Respetad sus opiniones, pero no las acatéis como si fueran órdenes.

–Entendido, papá –dijo Diana.

–Pero tratadlo bien.

–Perdona, papá –dijo Celeste–, pero él es quien tiene que tratarnos bien a nosotras. Si no lo hace, le daré un bañito.

–Buen humor –dijo Christian–, claro que sí, hijas.

–¿Y si cenamos ya?

–Excelente idea.

Diana y Celeste eran dos de las personas que habían adquirido habilidades extraordinarias en el barrio tres semanas atrás.

Día 32

Lunes, 26 de diciembre del 2016

4       

Trampa

Parque, 11:30 h

La jovencita salió de su casa e inspiró profundamente. El aire fresco le insufló un extra de energía para afrontar su paseo matinal rehabilitador. Desde luego, la iba a necesitar, puesto que caminaba con la ayuda de dos muletas.

Atravesó el jardincillo observando cuidadosamente las irregularidades del suelo para no tropezarse. Justo en la acera, levantó la cabeza al oír un saludo.

–Hola, Olivia.

–Ah, hola.

–Sabes quién soy, ¿no? Estamos en la misma clase de biología.

–Eva.

–Esa soy yo –y señaló al perro que llevaba atado con una correa–. Y este es Zash. Venga, Zash, saluda.

Aunque ese animal parecía a veces comprender el lenguaje humano, en realidad, no lo comprendía. Ni siquiera estaba adiestrado, así que entendía un puñado de palabras, más por el tono que por su significado. Eso sí, cuando percibía que se dirigían a él, movía la cola con ganas. En esta ocasión, la movió un poquitín.

–Es bonito –dijo Olivia.

–¿Adónde vas? ¿Al parque? Nosotros también. ¿Vamos juntos? A Zash le gusta hacer nuevos amigos. Así te ayudamos por si te caes o te pasa algo.

–No me hace falta, voy bien.

–Venga, así hablamos de cosas de chicas.

–Bueno.

Eva, en dos brincos, se colocó en medio de la carretera con los brazos extendidos en ambas direcciones. No circulaba ningún vehículo, pero el gesto había resultado divertido. Esa chica desprendía una gran vitalidad.

–Cruza.

Olivia comenzó a caminar. A pesar de que iba con muletas, se desplazaba casi a la misma velocidad que una persona normal que paseara tranquilamente. A veces, cuando pisaba el suelo, su rostro se contraía en un rictus de dolor, pero lo aguantaba sin rechistar.

–Vas fenomenal –dijo Eva, cuando pasó por su lado–. Si te cansas, paramos.

–No, voy bien.

Alcanzaron la acera y atravesaron el bulevar que discurría entre dos de las casas unifamiliares que tanto abundaban en esa parte del barrio. Enfrente estaba la entrada a un parque enorme, con columpios, un lago, senderos, parterres de flores, arbustos y una gran zona boscosa de pinos.

Mientras avanzaban, hablaron de las vacaciones de Navidad, de los deberes, de los profesores y de otros temas del instituto. Una típica conversación entre dos adolescentes; sin embargo, Olivia no estaba completamente a gusto, porque su acompañante la había prácticamente obligado a acompañarla. Eva había entrado al instituto en este curso hacía unos meses, pero su carácter abierto y dicharachero la había convertido en una chica muy apreciada. Charlaba con todo el mundo, aunque fuera tan solo con un par de frases. Con Olivia también había hablado en varias ocasiones, algo que la mayoría de los alumnos evitaba, como si estar postrada en una silla de ruedas fuera contagioso. Pero ya no lo estaba, ya podía moverse con sus piernas como los demás. Acababan de entrar al acceso principal del parque.

–Oí que te habían operado –dijo Eva.

–Sí.

–¿Cuándo te operaron?

–Hace casi un mes.

–Pues ha sido un éxito, ¿no?

–Sí.

–¿Y de qué ha sido la operación?

–Prótesis de rodilla.

–¿En qué pierna?

–En las dos.

–Pues muévelas hasta la cafetería. Te invito a un refresco. O a un batido.

–No me apetece.

–Nos sentamos y tomamos algo. Supongo que un descansito te vendrá bien. Además, así puedo soltar a Zash, que ya está inquieto por librarse de la correa.

–Vale, un batido.

La cafetería estaba a unos cincuenta metros de la entrada del parque, una construcción hexagonal con cristaleras por todos los lados. Por fuera había varias mesas, casi todas libres, porque hacía algo de fresco.

–Vamos a una mesa que dé el sol –dijo Eva–. Desde ahí puedo vigilar a Zash. Lo voy a soltar ya, que está muy pesado.

Y lo soltó. El perro se lanzó a la carrera hacia unos arbustos y se olvidó momentáneamente de su dueña.

Según se acercaban a la terraza, Olivia ralentizó el paso. Había visto algo que no le gustaba.

–Anda, mira, ahí están Alex y Lucas –dijo Eva–. Vamos con ellos, a ver si les sonsacamos algo jugoso.

–Yo casi no los conozco.

–¡Cómo que no los conoces! Todo el instituto los conoce. Lucas es un cerebrito, el que quedó segundo en los juegos del instituto de hace unos días. Es un poco fanfarrón, pero se le va la fuerza por la boca. Y Alex es el capi del equipo de baloncesto, la estrella más rutilante del instituto. Son dos años más pequeños que nosotras, pero son buena gente, de verdad, y les alegrará ver que has tirado la silla de ruedas a la basura.

–Todavía no la he tirado.

–¡Ay, chica, es un decir! Vamos con ellos.

–Preferiría...

–Venga, Olivia, que no muerden. Son solo chicos, unos atontados. Eso sí, como se pasen, déjamelos a mí, no sea que les zurres con las muletas.

–Bueno, solo un rato.

–Lo que tardemos en tomarnos el batido.

Más despacio de lo habitual, se acercaron a la mesa que ocupaban los dos chicos. Al verlas, se levantaron inmediatamente.

–Hola, chicas –dijo Lucas.

–Hola, Eva –dijo Alex–. Hola, Olivia.

Eva extendió las dos manos hacia Olivia.

–¿Habéis visto? Un milagro de la medicina. Antes en silla de ruedas, ahora con muletas y dentro de poco en el equipo de baloncesto. ¿Qué os parece?

–Estupendo –dijo Alex–, me alegro mucho de verte así, de pie.

–Bueno, chicos, ¿es que no vais a pedir a estas dos damas que se sienten con vosotros? ¡Qué maleducados!

–Por supuesto, sentaos, por favor.

Y se sentaron: Eva, enfrente de Alex; y Olivia, enfrente de Lucas, que tenía el sol por detrás de su cabeza.

–Os resumiré la historia para que no le deis la plasta –dijo Eva–. Olivia se ha operado de las rodillas, prótesis, y ya veis cómo va. Brindemos por ello –y alzó la mano hacia un camarero. En cuanto llegó, tomó nota de dos batidos de chocolate y se fue–. Y se acabó la historia.

–¿Cómo te hiciste la lesión? –preguntó Lucas.

–¿Pero no os he dicho que se acabó la historia? –dijo Eva, aunque la protesta había sonado bastante tímida.

–A mi padre también le tienen que operar de una rodilla.

Hablaba en serio, aunque no se lo había comentado anteriormente a sus amigos. Cuando estaba de broma no paraba de soltar chascarrillos, pero ahora su actitud reflejaba una tensión poco habitual en él. Y Alex estaba casi igual de tenso.

–Un accidente de coche hace dos años –dijo Olivia–, justo antes de mudarme al barrio.

–¿Y cómo fue?

–No quiero hablar de ello.

Pero Lucas, cuando mordía, no soltaba la presa.

–Tú vives con tu abuelo, ¿no?

–¿Y tú cómo sabes con quién vivo?

–Los chismes vuelan en el instituto.

–Sí, vivo con él.

–¿Y tus padres?

Olivia no contestó, pero Lucas no abandonó el interrogatorio.

–¿Iban tus padres en el coche?

–Sí.

–¿Quién conducía?

–No quiero hablar de...

–¿Quién conducía? –repitió Lucas.

Eva no detuvo el interrogatorio, a pesar de que había dado a entender que su intención era proteger a Olivia del acoso de esos dos muchachos.

–Conducías tú, ¿verdad? –dijo Lucas.

En vez de contestar, Olivia clavó la mirada en el rostro de Lucas. Ahí, las sombras que cubrían su cara le daban un aspecto aún más demoníaco que el que provocaban sus insistentes preguntas.

–Conducías tú, Olivia, tú mataste a tus padres.

–Es mejor que te calles ya –dijo Olivia–. Te lo advierto.

–Fuiste tú.

–Cállate ya, no te interesa cabrearme.

Lucas tragó saliva. Los tres amigos habían planeado este encuentro desde hacía varios días. Aunque no sabían cuál iba a ser la actitud de Olivia, habían acordado que era necesario provocarla, sacarla de sus casillas y ver sus reacciones antes de tenderle una mano amiga y explicarle que no estaba sola, que había más como ella y que podían ayudarla. Cada uno tenía asignado un papel: Eva, el cebo; Lucas, el detonador; y Alex, el conciliador. A Lucas le había tocado la peor parte. Y ahora, tras la siniestra mirada de Olivia, comenzaba a sentir miedo hasta en los huesos.

–¿Por qué no me interesa? –dijo Lucas–. ¿Es que vas a hacerme algo malo?

–Podría.

–¿Y cómo? ¿Atropellándome con tu silla de ruedas?

Y entonces intervino Alex, el conciliador, el que aplacaría los ánimos, el líder cuyas palabras siempre se tenían en cuenta.

–Ya basta, Lucas.

–No, no basta –dijo Olivia–. Ahora me toca a mí.

–Espera un momento.

–No, ya es tarde.

–Por favor –dijo Eva–, deja que te expliquemos por qué...

–Mentiras, estoy harta de tus mentiras. Me has traído aquí con engaños, Eva, a una trampa, a un interrogatorio de mierda. Pues mal hecho, porque no os vais a ir de rositas.

–¿Tienes calor, Olivia, una bola de fuego en el pecho? –preguntó Lucas, haciendo acopio de sus últimas energías para continuar con la pantomima–. Necesitamos saberlo.

–¿Calor? Sí, claro que lo tengo, me quema, pero mucho menos del que vais a sentir vosotros.

–Espera, por favor –suplicó Alex.

–Ya es tarde.

Y Olivia se levantó sin ayudarse con las muletas. Con las dos manos sobre las sienes y los ojos cerrados, abrió la boca e impulsó la lengua como si escupiera, pero sin emitir ningún sonido. Inmediatamente, Eva, Lucas y Alex cerraron también los ojos y se echaron las manos a las cabezas. Un torrente de imágenes escalofriantes se adueñó de sus cerebros. Imágenes de monstruosidades, de destrucción, de cadáveres y de catástrofes; en definitiva, visiones del sufrimiento más angustioso que, en algún momento de sus vidas, había inundado sus mentes de pesadillas. El dolor era tan intenso que anulaba sus sentidos. Si hubiera durado unos segundos más, se habrían desmayado.

Poco a poco, el dolor fue remitiendo. Habían perdido la noción del tiempo y del espacio. Todavía temblaban, pero fueron recuperando la visión hasta que fueron conscientes de que se encontraban en la terraza del parque de su barrio.

Por fin, se fijaron en Olivia. Con una mueca macabra similar a una sonrisa, dijo:

–Ahora me voy. No me sigáis ni abráis la boca, sobre todo tú, Eva. No os acerquéis a mí nunca más, no me dirijáis la palabra ni en el instituto. Esto solo ha sido una advertencia; la próxima vez os reventaré los cerebros.

Y Olivia se marchó unos segundos antes de que el camarero sirviera los batidos.

Los tres amigos continuaban anonadados, aunque, a medida que Olivia se alejaba, también se alejaban las imágenes de pesadillas hacia el fondo de sus subconscientes. Aun así, aunque se enterraran, tardarían en olvidar el dolor que unas simples imágenes habían provocado en sus cuerpos.

Alex intentó hablar, pero no pudo, así que le dio un trago a su refresco. Al poco, su voz sonó como si pendiera de un hilo.

–Lo has hecho bien, Lucas, no te culpes.

–No me volváis a pedir que yo sea el malo de la peli. Nunca más.

Día 33

Martes, 27 de diciembre del 2016

5       

Objetivo

Clínica Deporte & Salud, 17:00 h

–Buen resumen, chicos –dijo Ángel.

Los muchachos le habían hecho un buen resumen. De todos modos, Ángel ya conocía lo sucedido en sus dos semanas de ausencia porque, siempre que podía, llamaba a su madre o a Fran desde la base militar para enterarse de las novedades relacionadas con el equipo.

Había solicitado un permiso especial, se lo habían concedido y había regresado a su casa, la de su madre, esta misma mañana. Ahora se encontraba en la clínica con los chicos, todos sentados en la sala de peligro. Solo les faltaba la hoguera para que pareciera que estaban de campamento, pero, al menos, tenían un cubo lleno de hielo, refrescos y agua. A la derecha de Ángel y en corrillo, se sentaban Fran, Alex, Lucas, Diana, Celeste, Eva y Mario.

–Buen resumen –repitió Ángel–. Pues vosotros diréis.

–¿Sobre qué? –preguntó Diana.

–Sobre el plan de los próximos días, porque supongo que tendréis uno para continuar con el entrenamiento.

–Yuri no nos ha dejado nada preparado. Nos dijo que tú te encargarías.

–Pero tendréis alguna idea, ¿no?

–La verdad es que nos hemos tomado un descanso –dijo Celeste–. Estamos de vacaciones en el instituto, ¿verdad? Pues también estamos de vacaciones del entrenamiento extraescolar. Yo voto por seguir así hasta después de Navidad.

–¿Los demás también pensáis así? A ver, que levante la mano el que quiera seguir vagueando.

Celeste, Alex, Lucas y Eva la levantaron inmediatamente.

–¿Y los que quieran entrenar?

Fran y Mario alzaron sus brazos; en cambio, Diana no se pronunció. Ella era la mayor de los chicos y se había erigido en la líder del equipo a petición de los demás. Jamás participaba en las votaciones, aunque sus comentarios tenían más peso que un simple voto.

–Cuatro a dos y una abstención –dijo Ángel–. Fuera entrenamiento.

–¿Tú no votas? –preguntó Fran.

–Yo me apunto a lo que decida la mayoría. Democracia, chaval, en eso consiste.

–Entonces, ¿qué hacemos?

–Logística.

–¿Y qué es eso? –preguntó Mario, el más pequeño, aunque a veces el más lúcido.

–Luego te lo explico. Primero, vamos a recordar por qué hemos montado todo este tinglado. ¿Alguien se acuerda? Tú, Alex, que estás muy callado.

–Pues... A ver, estamos entrenando para saber hasta dónde llegan las habilidades de estos cuatro, para que aprendan a controlarlas.

–¿Alguna duda al respecto?

Todos negaron con la cabeza, así que Ángel continuó:

–En efecto, para eso estamos entrenando. Por cierto, aquí entrenamos todos, el equipo entero, tengamos o no habilidades, porque todos tenemos que conocer esos límites. Eso también está claro, ¿no?

–Sí –contestó Alex en nombre de los chicos.

–Pues bien, el camino es controlar, pero el objetivo es otro. Supongo que sabéis cuál es.

–Sí –dijo Diana–, el objetivo es utilizar nuestras habilidades para ayudar a la gente. Pero yo no estoy de acuerdo, y creo que no soy la única que piensa así.

–Pues veamos quién piensa como tú. Sin miedo, que esto no es un examen. Venga, a votar.

Alex, Lucas y Celeste levantaron las manos. Y Diana, por supuesto, también.

–¿Y los que no?

Eva, Fran y Mario levantaron las suyas.

–Democracia, ¿no? –dijo Diana.

–Por supuesto.

–Entonces, nos olvidamos de ese objetivo. Cuatro votos a tres.

–Pues sí, pero os voy a dar una charla de adulto –dijo Ángel–. Lo siento, chicos, pero tengo contaros cómo lo veo yo.

–Bueno –dijo Fran–, si no queda más remedio...

–Como presidente de la cámara democrática, me asigno la palabra.

–Adelante, presidente –dijo Celeste.

Ángel descruzó las piernas y las estiró en el suelo. Luego, se tocó la punta de los pies con las manos con facilidad. Se le estaban entumeciendo las articulaciones después de estar tanto tiempo en la misma postura. En cambio, los jovencitos ni se movieron. Ángel bebió un largo sorbo de agua y dijo:

–Allá voy, intentaré ser breve. Primero, de habilidades nada, son superpoderes.

–Por favor, Ángel –dijo Diana–, no nos vengas con el cuento ese de la responsabilidad. Eso vale para los tebeos y las películas.

–Cómics –dijo Mario, que se había aficionado mucho desde que vivía en la casa de Julia. Sus hijos tenían una extensa colección protagonizada por personajes muy famosos–. Son cómics.

–Buena apreciación –dijo Ángel–, pero, tebeos o cómics, da igual. ¿Puedo continuar con la charla?

Diana asintió con la cabeza.

–Perfecto, sigo, a ver cómo me sale –dijo Ángel, cuya intención era la de exponer un escenario teórico, no de convencer a nadie a tomar decisiones que no querían–. Lo voy a contar con ejemplos, aunque sean tontos y exagerados. Vosotros quedaos con la idea general, ¿vale? Pues bien, empiezo contigo, Fran.

Su hermano irguió la espalda. Estaba deseando descubrir el planteamiento de Ángel, uno que Fran suponía diferente a los que con anterioridad le había contado.

–Fran, tú y yo vamos por la calle. Viene un camión enorme a toda velocidad. Yo, como soy más chulo que un ocho, cruzo por el paso de cebra sin mirar. Además, no sé que el camión va sin frenos. ¿Por qué? Porque lo digo yo. El miedo me paraliza ahí, en medio de la carretera porque me doy cuenta que soy más idiota que chulo. Va a hacerme picadillo. Y tú, Fran, te lanzas contra el lateral del camión, lo desvías y lo detienes. Ha chocado contra unos coches aparcados, pero nadie ha resultado herido. Tú te has ocupado de eso. Pues muchas gracias, Fran, porque me has salvado la vida.

–Je, je, de nada.

–Tu turno, Mario.

–Sí, yo, bien.

–Mario, Alex y Eva, vosotros camináis por la acera en una calle con edificios altos. Hay una explosión en el último piso, de gas, por ejemplo. Cascotes, cristales, macetas, máquinas de aire acondicionado, todo para abajo. Cuando os dais cuenta de que un trozo enorme de piedra se os viene encima, tú, Mario, lo apartas con uno de tus remolinos. Y lo tiras todo al suelo para que no le dé a nadie. Mario, acabas de salvar la vida a tus amigos. Ya podéis darle las gracias.

–Gracias –dijo Alex.

–Bien hecho, –dijo Eva.

–Ahora te toca a ti, Diana –dijo Ángel.

–Adelante.

–Tu hermana tiene cáncer. O una enfermedad mortal que los médicos no son capaces de detectar. Celeste, te estás muriendo, pero no te preocupes. Diana te echa un vistazo, analiza tu cuerpo y ve números rojos o secuencias moleculares extrañas en, por ejemplo, tu corazón. Diana se lo cuenta a tu padre y tu padre se lo cuenta a los médicos. Te operan y problema de salud resuelto. Pues ya sabes, Celeste.

–Gracias, hermana. Por cierto, tengo una manchita en la piel aquí en el muslo que...

–Para, sin bromas –interrumpió Diana.

–Y ahora vas tú, Celeste, el último ejemplo –dijo Ángel–. Tu padre está en la bañera. Y se desmaya. ¿Por qué? Porque lo digo yo. Cabeza adentro, se ahoga. Y tú, Celeste...

–Déjame a mí –dijo Celeste–. Yo le sacó el agua de los pulmones por la nariz. Y a respirar, fácil. Limpieza gratis. Hala, hermana, agradécemelo en nombre de papá.

–Gracias –dijo Diana.

Ejemplos absurdos, desde luego, pero sumamente ilustrativos. Hacerles ver a los chicos que no iban a poder quedarse de brazos cruzados en escenarios excepcionales era el objetivo de Ángel.

–Pues esto es todo. Lo habéis pillado, ¿verdad?

–Esto ya lo hemos hablado antes, ya lo sabíamos, pero no me convence –dijo Diana–. Que tengamos habilidades no significa que debamos utilizarlas continuamente. Somos un equipo de entrenamiento, no de acción. Si pasa algo malo, supongo que intervendremos, pero eso de formar un equipo de superhéroes para salvar el barrio o la ciudad o el planeta... De verdad que no lo veo.

–¿Por qué?

–Porque somos adolescentes, porque queremos llevar una vida normal, la de antes, sin implicarnos nada más que en nuestros asuntos. Tenemos habilidades, sí, pero son para nosotros, nuestras familias y amigos.

–Ya, pero la clave es que ya no sois normales. Por mucho que lo deseéis, ya no lo sois. Y tu postura, Diana, es una opción muy válida; no creas que lo veo mal. Lo que dudo mucho es que vosotros podáis controlaros hasta el punto de ignorar el peligro que corre otra gente. La decisión de formar parte de un equipo de acción, como tú lo has llamado, es cosa vuestra y solo vuestra. Yo solamente os estoy dando mi opinión.

–Ya, pero lo dices como si no tuviéramos alternativas.

–Siempre tendréis alternativas, todo el mundo las tiene. Yo lo que quiero es que empecéis a pensar en el futuro, porque ese futuro tenéis que construirlo desde ahora.

–Ya, pero...

–Perdona, Diana, vamos a dejar este tema. Podríamos estar discutiendo este tema durante días, así que no vamos a llegar ahora a ninguna conclusión. Vosotros id pensándolo y ya seguiremos con el tema más adelante. Mejor lo dejamos aquí. ¿Os parece bien?

–Sí, de momento sí.

–Perfecto, pues a otra cosa –y le puso una mano en el hombro a Mario–. Vamos a hablar ahora de logística. Y la logística es todo lo que necesitamos para que nadie descubra vuestros superpoderes. En los ejemplos de Fran y Mario que os he puesto antes, habría gente allí, gente que vería vuestras hazañas y que os reconocería fácilmente.

–Disfraces –dijo Mario–. Necesitamos disfraces.

–Sí, algo así, pero sin antifaces ni capas ni mallas.

–Jo.

–Mario, esto es serio. Si os descubren, despedíos de vuestras vidas tal y como son ahora. Adiós a una vida normal. Esto también lo sabéis, ¿no? ¿Verdad, Mario?

–Sí.

–Pues vamos a crear un grupo, la comisión Tapadera. ¿Qué tal suena?

–Y exactamente –dijo Celeste–, ¿de qué iría la comisión Tapadera?

–Iría de definir unas reglas. Por ejemplo, reglas para no vestir como tú –y señaló a la muchacha desde los pies a la cabeza–. Faldita rosa, pendientes de aro, blusa escotada, melena esponjosa y pinturitas.

–¿Y qué hay de malo en mi forma de vestir?

–Nada –dijo Diana–, que no pasas desapercibida. En cuanto uses tus habilidades, la policía tardaría minutos en presentarse en nuestra casa.

–No tiene nada de malo para una chica normal y... coquetona –dijo Alex, con mucho cuidado.

–¿Coquetona yo? –y Diana parpadeó varias veces con gran lentitud–. ¿Yo soy coquetona, Alex?

–Un poco.

–¡Cómo que un poco!

–Bueno, un mucho.

–Siempre os estáis metiendo conmigo.

–Para ya, Diana –dijo Celeste–. Vamos a seguir con esto para avanzar un poco y un mucho.

Ángel conocía a esas dos hermanas por lo que le había contado Fran, pero comenzaba a dudar de que Fran estuviera en lo cierto. Quizá antes Diana fuera retraída y Celeste fuera irritable, pero desde hacía unos días parecía que se estuvieran intercambiando sus personalidades.

–Esa ropa es demasiado llamativa, Celeste –dijo Ángel–. Luces como una estrella.

–Me gusta cómo suena, una estrella, una estrella de cine, claro. Pues me da igual, no pienso vestir de otra forma.

–Allá tú, es tu decisión, pero ten en cuenta, tened en cuenta que, si uno solo de vosotros cuatro es descubierto, los demás caeréis como fichas de dominó.

–¿Y qué propones? ¿Qué vista como un minero?

–Propongo lo que proponga la comisión Tapadera.

–¿Y quién va a componer esa comisión?

–Decididlo vosotros.

Se miraron entre todos a las caras, pero nadie se pronunció, excepto Celeste.

–Yo me apunto.

–¿Alguien más? –dijo Ángel–. Se trata de pensar medidas para pasar desapercibidos. Cualquier idea será bienvenida. Y no solo penséis en ropa. Venga, un poquito de participación democrática.

–Vale –dijo Alex–, yo me apunto. ¿Y tú, Lucas?

–Sí, yo también.

–Composición impar, perfecto, para desempates –dijo Angel–. Cuando tengáis algo, lo vemos. Y ahora, ¿queréis hablar sobre otro tema? ¿Algo pendiente?

Nadie respondió, aunque casi todos mantenían la vista clavada en sus rodillas.

–De acuerdo –dijo Ángel–. Yo sí quiero hablar de algo más, de mi plan. Porque tengo uno, sí, pero es voluntario. No pasa nada por no apuntarse, eh. Pero creo que deberíamos avanzar, el que quiera, para aprovechar el tiempo.

–¿Y de qué va tu plan? –preguntó Diana.

–Os cuento. Hay que seguir practicando en la sala de peligro, hay que poner en marcha la propuesta de la comisión Tapadera y hay que investigar si hay más gente en el barrio con superpoderes.

Adiós a las vacaciones. El que creyera que iba a pasarse las fiestas cantando villancicos estaba equivocado.

–Yo se lo he contado –dijo Fran–. Lo de Olivia en el parque.

–Olivia... –silabeó Ángel muy despacio mientras tensaba los músculos de la cara–. Olivia, o dentro del equipo o fuera. No hay medias tintas. Hemos empezado con mal pie con ella. Y no os estoy culpando de nada. Al contrario, hicisteis bien provocándola, descubristeis que tiene poderes. Tenemos que hablar con ella, pero de momento manteneos al margen. Ya pensaremos algo.

–Yo no quiero ni verla –dijo Lucas–. Ni loco.

–A mí no me traga –dijo Eva–. Sabe que la engañé.

–Yo tampoco quiero encontrármela –dijo Alex–. Olivia nos destrozó. Fue horrible.

–Pues vosotros tres, especialmente, ni la miréis –dijo Ángel–. Manteneos lo más lejos posible.

–No creo que podamos con ella –dijo Diana–. Tardó dos segundos en lanzarles el hechizo.

–¿Hechizo?

–Sí, hechizo o lo que fuera lo que les lanzó.

Estaban muy asustados, todos, incluso los que no habían experimentado el intenso dolor que les había provocado Olivia a Lucas, Alex y Eva. Y el miedo siempre paralizaba a las personas, les hacía perder un tiempo valiosísimo para evitar una tragedia.

–Dos segundos –dijo Ángel–, en dos segundos puede pasar de todo.

–Explícate –dijo Diana–, porque Olivia les aseguró que les reventaría la cabeza la próxima vez. Tardó solo dos segundos y a los tres a la vez. Es muy poderosa. Y podría hacérselo a cualquiera.

–Sí, a cualquiera, eso es lo malo, pero no podría con vosotros.

–Con nosotros también.

Ángel se aguantó las ganas de carcajearse, pero no las de enseñarles una gran sonrisa.

–Pero, chicos, a ver, ¿es que no habéis entendido todavía lo que sois, vuestro potencial, vuestra capacidad para hacer cosas increíbles? Pues ya va siendo hora. Para eso entrenamos, ¿no?, para entender vuestros poderes. Pues bien, a partir de ahora también tenéis que aprender a reaccionar en condiciones extremas y en décimas de segundo, no segundos. Si os hace falta, os pongo otro de mis ejemplitos.

–Sí, por favor –dijo Fran.

–Vale. Fran, tú mismo, di un número del uno al cuatro.

–Cuatro.

Ángel, a la vez que señalaba con una mano de izquierda a derecha, fue contando: uno, Fran; dos, Diana; tres, Celeste; y cuatro, Mario.

–Mario, te ha tocado.

–Bien, yo, sí.

–Ahí va el ejemplo. Estás al lado de Olivia, ella se cabrea contigo y hace el gesto ese de tocarse las sienes. Parece que es su forma de activar sus poderes. Mario, va a por ti, tienes dos segundos. ¿Qué harías?

–Fuera aire.

–¿De dónde?

–La meto en una burbuja sin aire.

–No vale, más rápido.

–La quito el aire de los pulmones.

–Eso está mejor –dijo Ángel, satisfecho por la respuesta tan comedida del chaval–. Olivia se asusta, pierde la concentración, no tiene oxígeno y no puede lanzar el hechizo.

–¿Y si se asfixia? –preguntó Diana.

–Paro –contestó Mario, con su sencillez habitual.

–Perfecto, Mario, perfecto –dijo Ángel–. Pues los demás haríais algo parecido si estuvierais en el mismo caso. En términos militares, se llama abatir. Y abatir no es matar, eh. Simplemente, os estaríais defendiendo. En resumen, el miedo es nuestro peor enemigo. Afrontad situaciones peligrosas con tranquilidad, con prudencia, mucha prudencia, y desterrad el miedo de vuestras mentes. De esta forma, siempre resolveréis cualquier problema –y terminó–: Ha sido un buen ejemplo, ¿no?, porque puedo poneros media docena más si no lo habéis pillado.

–Sí, otro –dijo Mario.

–Espera un momento –dijo Diana, y se dirigió al chavalín–. Tú lo has entendido todo, ¿verdad?

–Sí.

–Pues no hacen falta más ejemplos.

A Mario le encantaban esos planteamientos teóricos. En los cómics todo era ficción, pero esos escenarios se acercaban a la realidad mucho más que en los tebeos.

–Ahora vamos a organizar el plan –dijo Ángel–. Ya os he dicho que es voluntario, que se apunte el que quiera. Pero os lo voy a contar ahora, ¿vale?

Todos miraron a Diana. Como líder de los chicos, esperaban su respuesta.

–Sí, venga, suéltalo ya.

Una hora más tarde, con el plan ya definido y sus tareas repartidas, se marcharon de la clínica.

Y todos, sin excepción, habían aceptado quedarse sin vacaciones extraescolares.

6       

Derrame

Comisaría, 9:00 h

–Hola,

–Hola, Julia

–¿Qué tenemos?

–Julia, aquí tenemos cadáveres.

–El anciano de noventa años que falleció ayer.

–Todavía no he terminado el informe.

Los cuerpos en descomposición, el formol, la humedad y la baja temperatura formaban el escenario habitual de trabajo para los forenses. Julia no solía visitar esa sala, pero se había enterado hacía unos minutos de quién era el cadáver.

–Quiero verlo.

–Ven –dijo el forense, y se dirigió a uno de los depósitos de la pared, abrió su puerta y extrajo la bandeja corredera–. Varón, blanco, ochenta y nueve años.

–¿Causa de la muerte?

–Falta de riego sanguíneo en el cerebro.

–¿Motivado por?

–Un derrame cerebral isquémico embólico.

Julia deslizó hasta los pies la sábana que cubría el cuerpo. A simple vista, sin lesiones traumáticas abiertas. La expresión del hombre parecía indicar que había fallecido sin dolor, pero era imposible determinar el sufrimiento de una persona por el rictus de su rostro durante sus últimos segundos de vida.

–¿Lo conoces?

–No personalmente –dijo Julia–, pero sé que es el abuelo de una alumna que va al instituto de mi hijo.

–¿Tiene más familia?

–Creo que no.

–Pobre chiquilla. Quedarse sola en el mundo es una putada, y más en estas fiestas.

–La nieta tiene diecinueve años –dijo Julia–. De chiquilla no tiene casi nada.

–No me cuentes nada más, por favor. No te envidio. Las historias personales que hay detrás de los cadáveres son lo peor de este trabajo. Del tuyo, mejor dicho.

–Yo tampoco te envidió a ti.

Mientras hablaban, Julia se movía alrededor de la bandeja y, de vez en cuando, se agachaba para observar algo en particular del cadáver.

–¿Restos en las uñas?

–No los hemos analizado todavía.

–No veo arañazos en la cara ni en el cuello ni en las manos.

–Porque no los hay.

–¿Algo que te haya llamado la atención?

–Nada.

Julia apartó la sábana para inspeccionar los pies.

–Oye, Julia, tú no estabas en la escena durante la investigación preliminar. ¿Es que llevas ahora tú el caso?

–No, estoy echando una mano a mis colegas.

–Pareces preocupada.

–Un poco.

–Pues no te preocupes, que es un caso fácil. Un anciano de ochenta y nueve años que fallece por eso mismo, porque es un anciano. Pasa todos los días.

En efecto, la mayoría de las personas moría por causas naturales, no inducidas.

–¿Has analizado los órganos?

–Sí.

–¿Y?

–Niveles normales, teniendo en cuenta la medicación que tomaba. Y los análisis de sangre y las biopsias también son normales.

–¿Señales de violencia?

–No –dijo el forense, y cubrió el cadáver con la sábana–. Este hombre ha muerto por causas naturales. En el informe leerás lo mismo que te estoy diciendo ahora.

–De acuerdo.

El forense guardó la bandeja y cerró la puerta del depósito.

–¿Qué puede provocar un derrame cerebral?

–Julia, no veas fantasmas. Este hombre murió porque tenía noventa años, no porque un susto le reventara las arterias.

–¿Es eso posible?

–¿Morir de un susto?

–Sí.

–Los sustos no están identificados como causa de muerte.

–De acuerdo.

–En una hora tendrás el informe oficial y completo.

–Gracias.

–Y otra cosa más, Julia. No me atreveré a decir que este hombre ha muerto con una sonrisa en la cara, pero ha muerto en la cama de su casa. Ya les gustaría a muchos.

–Adiós.

–Adiós, Julia.

Mientras Julia caminaba hacia su despacho, llamó por teléfono a Ángel. Tenía que contarle que la cabeza del abuelo de Olivia había reventado.

Día 34

Miércoles, 28 de diciembre del 2016

7       

Derrame

Casa de Christian, 10:00 h

La casa de Christian era como casi todas las de ese barrio, una vivienda familiar de tres plantas con un jardincillo a su alrededor.

Aunque los negocios le procuraban grandes ingresos, Christian continuaba viviendo allí desde que se habían mudado, poco antes de que nacieran Diana y Celeste. Su esposa había fallecido hacía ya cinco años, pero Christian nunca había querido abandonar el hogar que tangos gratos recuerdos le traía.

Alrededor de una mesa redonda en la habitación de Celeste, se encontraban Alex, Lucas, Mario y Celeste.

–Entonces –dijo Mario–, ¿yo también soy de la comisión?

–Claro que sí –contestó Alex–. Fran dice que tienes muchas ideas.

–De los cómics.

–De donde sean, Mario. Venga, cuenta. Y tú, Lucas, ¿lo vas apuntando?

–Para eso tengo este cuaderno, ¿no? –y Lucas lo tocó repetidas veces con su bolígrafo.

–Pues, Mario, cuando quieras.

Ni se lo pensó.

–Los disfraces.

–No pienso vestir como un minero –dijo Celeste–, así que a ver qué proponéis.

–Ropa normal –dijo Mario.

–¿Y esto que llevo no es normal?

Celeste vestía una de sus habituales faldas cortas, esta de color pistacho, y una camiseta muy ajustada con unos bordados florales de colorines. Solo le faltaban los zapatos de tacón alto para ir a una fiesta.

–Ropa holgada, oscura, irreconocible y cómoda –dijo Lucas–, para que puedas correr sin caerte.

–O sea, de minero.

–Venga, Celeste –dijo Alex–, ya hemos hablado de esto.

–Sí, pero ya me negué el otro día, me niego ahora y me negaré siempre.

–Pero no se trata de vestir siempre así. Se trata de tener esta ropa, por si algún día tenemos que salir de..., de misión.

–O sea, un equipo de mineros.

–Llámalo como quieras –dijo Lucas–, pero necesitamos ropa diferente a la nuestra para que no puedan reconocernos.

–Solo tenerla, Celeste, nada más –apoyó Alex–. Y tú conoces muchas tiendas.

–De ese tipo de ropa, no.

–Venga, por favor.

–Vale, de acuerdo, buscaré alguna –dijo Celeste, y se estiró una arruguita de la camiseta en la zona del vientre–. ¿Y cuántos disfraces serían? ¿Y para quiénes? ¿Y de qué tallas?

Lucas buscó una página en su cuaderno, la arrancó y se la dio a Celeste. Y dijo:

–Ahí está todo.

Después de leer rápidamente la veintena de líneas de la hoja, Celeste dijo:

–Son enormes.

–Así seremos más difíciles de identificar –dijo Lucas.

–Bueno, ya veré qué talla elijo para mí.

–¿Y eso significa que...?

–Que sí, que ya me encargo yo.

El punto más peliagudo a tratar por la comisión Tapadera se había resuelto sin apenas oposición.

–Mario –dijo Alex–, otras ideas.

–Comunicadores.

–Comunicadores, ¿para qué?

–Para hablar. De esos que se ponen en las orejas.

–Todos tenemos teléfonos móviles, ¿no?

–Yo sí.

–Pues ya tenemos comunicadores. Haremos varios grupos y nos comunicaremos cuando pase algo.

–Cuando estemos de misión.

–Sí, eso, de misión –dijo Lucas–. Pero nos llamaremos por teléfono. Nada de mensajes, no sea que escribamos algo que nos comprometa. Hablar sí, escribir no. ¿Entendido, Mario?

–Sí.

–Pues cuéntanos más ideas –dijo Alex–, todas las que se te ocurran. Y suéltalas a toda pastilla.

Mario recordó entonces a Fran en la sala de peligro. Se movía a una velocidad más alta de lo que él podía hablar. Pero intentó imitarlo.

–Logo, señales, sitios de reunión y nosequemás.

–¡Qué bárbaro, Mario, vaya velocidad! –dijo Alex–. Y ahora nos lo explicas más despacio, por favor, que casi no te hemos entendido.

–Un logo como el de los equipos de superhéroes, señales para que hagamos cosas sin hablar y sitios para juntarnos después de las misiones.

–¡Vaya, chico, has pensado en todo! –dijo Celeste–. No creo que necesitemos nada de eso por ahora, pero está bien tenerlo en cuenta. Como los disfraces de minero.

–Vale –dijo Mario.

–¿Y tienes pensado algo sobre esto? –preguntó Alex–. Por ejemplo, sobre el logo, su color o su forma.

–Todavía no.

–Pues ya sabes, lo escribes, lo dibujas o lo pintas, como quieras, y nos lo enseñas otro día. Y sin prisas, eh.

–Vale.

–Bueno, chicos, ¿eso es todo? ¿Se os ocurre algo más?

–A mí sí –dijo Lucas–. Un vehículo para las misiones con sistemas electrónicos de comunicaciones vía satélite, equipamiento de combate, inhibidores de localización, sillones con masaje y minibar.

Lucas, desde el encuentro con Olivia en el parque, había cambiado. De un muchacho bravucón y bromista, había pasado a comportarse como uno retraído y serio. Esas imágenes de pesadilla que habían aflorado de su subconsciente todavía seguían rondando por su cabeza. Dos días habían transcurrido, pero ya se le notaba un poco más relajado.

–¡Ja, mola! –soltó Mario.

–¿Un vehículo? –dijo Celeste–. ¡Pero si no está nada claro que vayamos a hacer misiones!

–Ya, pero tendríamos que estar preparados, no sea que nos pille el toro –dijo Lucas–. ¿O es que vamos a salvar al mundo yendo en autobús?

–Menudos superhéroes –dijo Mario– Ja, en autobús.

–No sé de dónde podríamos sacar un vehículo –dijo Alex–, aunque no tenga minibar ni un sistema de comunicaciones de la NASA. Pero ese no es nuestro problema, el de la comisión Tapadera. Nosotros proponemos cosas y los demás que decidan.

–Bien dicho, capi –dijo Lucas.

–Bueno, ¿algo más? ¿Tú, Celeste?

–La ropa. Voy a necesitar ayuda para comprarla.

–Yo te ayudaré –dijo Alex.

–Y dinero.

–Que nos lo den los mayores, tu padre, que sois ricos.

–Riquísimos –dijo Celeste.

–Más que los míos.

–De acuerdo, se lo pediré a mi padre. Lucas

–Lucas –dijo Alex–, ¿lo has apuntado todo?

–Todo.

–Pues se cierra la sesión.

La comisión Tapadera había identificado varios asuntos interesantes, pero, a todas luces, insuficientes para mantener el anonimato de una gente que mostrara sus habilidades extraordinarias en público. Quizá salvaran vidas, pero seguro que pondrían en peligro las suyas propias.

8       

Investigación

La heladería, 10:15 h

El centro comercial del barrio estaba ubicado en el extremo más alejado de la ciudad, al final de las viviendas. En esa zona también había dos gimnasios, varios locales con tiendas y un gran polideportivo. Todo formaba la única zona de ocio, aunque muy extensa, del barrio.

En la heladería del centro comercial, además de helados, se servían también batidos de muchos sabores y una gran variedad de combinados de frutas: un local muy apreciado por los jóvenes. Pero recién abierto, a poco más de las diez de la mañana, había solamente dos clientes: Diana y Eva.

Ambas habían dado ya el primer sorbo a sus batidos y habían puesto sobre la mesa las copias del informe entregado por Julia el día anterior.

–¿Lo has leído ya en casa? –preguntó Diana.

–Sí, ¿y tú? –dijo Eva.

–También. ¿Y qué te parece?

–Un buen punto de partida. ¿Y a ti?

–¿Has visto las líneas marcadas en amarillo?

–Sí, claro, es lo que más llama la atención. Supongo que Julia quiere que empecemos con esta gente.

–¿Y qué te parece?

Eva tenía dos años menos que Diana, mucho tiempo para esas edades, pero las dos tenían un físico similar, el de unas jóvenes muy creciditas. Los que conocían poco a Eva pensaban que ella se distraía con facilidad y que no meditaba los temas en profundidad. Y los que sí la conocían bien sabían que esa era solo una pose, quizá para ganarse la confianza de la gente o para integrarse en el vecindario al que se había mudado hacía unos meses. Diana, en cambio, para todo el mundo, la conociese o no, daba la impresión de ser una mujercita muy inteligente. Y, en efecto, lo era.

–Diana, tú no sueles dar rodeos, tantas preguntitas indirectas. Me quieres decir algo, ¿no? Pues muy fácil, dilo.

–Nos tratan como si fuéramos niños.

–¿A quién te refieres?

–A Julia, a Yuri, a Ángel y a mi padre. Nos explican las cosas como si no nos enteráramos de nada. Y eso no me gusta, porque somos nosotros los más afectados, los que tenemos habilidades.

–Yo no las tengo.

–No, tú no, pero eres lista, Eva.

–Gracias.

–Tú sí te pones en nuestro lugar, piensas como nosotros, sobre todo en las consecuencias si nos descubren.

–Lo intento, Diana, lo intento. A vosotros no os está resultando fácil, así que imagínate a mí. Y a los demás también, adultos incluidos.

–Estos son los que más me preocupan.

–¿Por qué?

–Porque quieren controlarnos.

–Yo no lo veo así.

–¿Y cómo lo ves tú?

–No creo que se trate de controlar, sino de ayudar.

–Eso ya lo he oído mil veces desde hace días.

–Sí, mil o más. Pero quizá sea porque eso es precisamente lo que quieren: ayudar. ¿No lo ves tú así?

–No.

–¿Estás segura?

–No, no estoy segura de nada.

El camarero, un muchacho casi tan joven como ellas, se acercó y dejó la cuenta sobre la mesa tras echarles una mirada.

–La verdad –dijo Diana– es que nunca me he sentido tan confusa como ahora.

–No me extraña, Diana. Todos estamos bastante perdidos. En Internet no hay recetas mágicas que nos expliquen algo sobre esto. Muchas bobadas, pero no información de fiar. Todo es completamente nuevo para todos, tengamos o no habilidades, seamos padres, hijos o amigos. Cada uno tenemos nuestra manera de ver las cosas, así que va a ser imposible estar de acuerdo en algo. De todos modos, eso no es malo, ¿no? Diversidad, que está muy de moda.

–No es malo, no. ¿Y cuál es exactamente tu visión?

–¡Uf, menuda preguntita! Podría pasarme horas respondiendo.

–Un resumen, por favor.

–Un resumen, vale, pero de este tema en particular, el de los adultos.

–Adelante.

–Primero, un trago.

Las dos chicas bebieron unos sorbos de sus batidos de vainilla. Al posar las copas sobre la mesa, las dos a la vez se señalaron los labios. El helado estaba tan espeso que era imposible beber sin mancharse. Se limpiaron con servilletas y Eva dijo:

–Yo tengo fe en los adultos.

–¿Fe?

–Digo que confío en ellos. En el fondo, lo que más temen es que nos hagamos daño. O que nos lo hagan. Pero también creo que piensan que es inevitable. Todo lo demás, los entrenamientos, los análisis, la investigación, lo de controlar o ayudar. Todo eso es el envoltorio. El paquete de verdad es el miedo.

–Nos preparan para afrontar el peligro. Eso también lo hemos oído muchas veces.

–Sí, pero no creo que sea para afrontar el peligro, sino para aceptar el daño, físico o síquico. Estamos aprendiendo a aceptarlo.

–No sé, quizá tengas razón.

–No me importaría no tenerla, Diana, y que nunca nos viéramos en apuros.

–Esta visión tuya coincide con la de Ángel.

–Un poco sí. Y tú en el fondo piensas igual. Supongo que quieres alargar vuestra vida normal, aunque ya no tenga nada de normal. Digo sin tener que participar en el rollo ese de las misiones.

–Eso sí que es una barbaridad.

Eva, para esto último, no tenía réplica. Cualquier conversación, en cuanto se alargaba, terminaba en el tema de las misiones.

–Bueno, Diana, ¿vemos los informes?

–Sí.

–Julia nos ha dado un listado de alumnos del instituto que viven en el barrio. Y nos ha marcado a los cuatro que han faltado algún día a clase después de la tormenta. Son dos chicos de once años y dos chicas de doce.

–Por eso decía que nos tratan como a niños, porque no hacía falta que los marcara. ¿O no íbamos nosotras a llegar a esa conclusión?

–¡Oh, Diana, no te enfades por esto! Claro que nosotras habríamos pensado en investigar a los que faltaron a clase.

–Yo es lo primero que había pensado.

–Y yo, pero no te enfades porque Julia también haya pensado en lo mismo. Ten en cuenta que es policía, que está acostumbrada a investigar casos así. Bueno, así no, pero parecidos. Además, nos viene muy bien, nos ha ahorrado trabajo, ¿no?

–Pues que lo termine ella.

–Supongo que lo haría si pudiera.

–Pues que lo haga.

–¿Y convertirlo en un caso oficial? No es buena idea.

–Ya, si todo esto también me lo he dicho yo, pero me da un poco de rabia. Parece como si fuéramos tontos.

–Lo seríamos si no nos hubiéramos dado cuenta.

–Es verdad.

–Además, eso de ir de tontitas suele dar buenos resultados. A la gente no se le suelta la lengua cuando habla con chicas tan listas como nosotras.

–Puede ser.

–Lo es, hazme caso, tengo experiencia.

–Entonces, ¿damos por bueno el listado de Julia?

–Sí, por mí sí.

Bebieron un largo sorbo mientras lo pensaban. Después de limpiarse la boca y ojear el listado sin demasiado interés, Diana dijo:

–De acuerdo, empecemos con estos cuatro.

–Bien –dijo Eva, y miró fijamente a Diana–. ¿Algo más?

–Pues sí.

–Dime.

–Yo no conozco a estos cuatro alumnos.

–Ni yo tampoco.

–A mí me da un poco de corte. Eso de ir a sus casas y hablar con ellos, preguntarles por qué no han ido al instituto y...

–No te preocupes, Diana, déjame eso a mí.

–¿Y cómo lo vas a hacer?

–Te lo cuento por el camino –dijo Eva, con una gran sonrisa en la boca–. Va a ser pan comido, ya verás. Y muy divertido.

–¿Y yo qué tengo que hacer?

–Seguirme el rollo, nada más. ¿Podrás hacerlo?

–Sí, creo que sí. Si la cosa se complica, me callo.

–Perfecto. Y ahora acabemos el batido. Por cierto, está buenísimo.

Unos minutos después, las dos muchachas caminaban por el barrio. Eva le contó a Diana el motivo que alegarían para presentarse en las casas de cuatro desconocidos y hacer unas preguntas inocentonas a los chicos que allí vivían. Un motivo sobre una encuesta escolar de dos alumnas medio tontorronas del instituto.

Pero ese no era el verdadero motivo.

Lo que pretendían era averiguar si había más gente con superpoderes en el barrio.

Día 35

Jueves, 29 de diciembre del 2016

9       

Captación

Casa de Olivia, 10:30 h

–Hola, Olivia, soy la inspectora de policía Julia. Hemos hablado hace unos minutos por teléfono.

–Pase.

Olivia se dio la vuelta y se dirigió al salón. Julia cerró la puerta y, por detrás, observó cómo caminaba la muchacha. Se desenvolvía con mayor soltura de lo que le habían contado.

–Siéntese ahí –dijo Olivia, y golpeó el sofá con el extremo de la muleta. Ella, en cambio, se sentó sobre una silla y apoyó las muletas sobre sus piernas–. Ya se lo he contado todo a sus compañeros.

–Sí, y aquí tengo la declaración –dijo Julia, palmeando su maletín–. Pero necesitamos repasar algunos detalles.

–No voy a cambiar nada de lo que dije. Estamos perdiendo el tiempo.

–Es mi trabajo, Olivia, y no creo que aclarar la muerte de tu abuelo sea una pérdida de tiempo.

–Para mí sí lo es. Mi abuelo se ha ido, eso es todo.

–Pero podemos repasarlo, ¿no? Solo serán unos minutos.

Normalmente, las víctimas ofrecían algo de beber a los investigadores que iban a sus casas; sin embargo, esta muchacha no parecía dispuesta a comportarse como una buena anfitriona.

–Adelante. Pero rápido.

–¿Tienes prisa?

–Tengo prisa por enterrar a mi abuelo.

–Podrás enterrarlo cuando se cierre la investigación.

–Pues ciérrela ya.

Malhumorada, insolente y con prisas: señales extrañas para una víctima.

–He visto a mucha gente en tu lugar, Olivia. La pérdida de un ser querido es traumática. Algunos nunca llegan a superarlo, y de verdad deseo que tú sí puedas. Entiendo que quieras pasar página lo antes posible, rehacer tu vida y pensar en tu futuro. Pero tienes que responder unas preguntas. Mañana, posiblemente, podrás enterrar a tu abuelo.

–Pregunte.

Julia sacó un documento de su maletín y le echó una ojeada. Se lo sabía de memoria, pero quería dejar pasar algo de tiempo para ver si la muchacha se calmaba o excitaba aún más. Parecía más calmada cuando, tras unos segundos en silencio, Julia empezó:

–¿Cuándo descubriste el cadáver de tu abuelo?

–Cuando me desperté.

–¿Qué día?

–El martes.

–¿A qué hora?

–Sobre las nueve.

–¿Cómo supiste que estaba muerto?

–Lo zarandeé un poco.

–¿Se movió?

–Se movió porque yo lo moví.

–¿Le tomaste el pulso?

–No sé tomarlo.

–¿Respiraba?

–No.

–¿Cómo supiste que no respiraba?

–Le puse un espejito en la nariz.

–¿Y?

–Y no había vaho. Y no se movía su pecho.

–¿Y qué hiciste después?

–Llamé a emergencias.

–¿Con el teléfono fijo?

Olivia soltó un bufido y señaló el papel que sostenía Julia.

–¿Es que no lo pone ahí?

–Sí, pero quiero corroborarlo. Responde, por favor.

–Llamé con mi móvil.

–¿Cuánto tiempo tardaron en llegar?

–Unos quince minutos.

–¿Les dijiste por teléfono que tu abuelo estaba muerto?

–Les dije que creía que estaba muerto.

–¿No estabas segura?

–No estaba segura. Yo no soy médico ni he visto un cadáver en mi vida.

–Pero creías que lo estaba.

–Sí.

–¿Tu abuelo se encontraba mal el día anterior?

–No.

–¿Y otros días?

–Se encontraba como una persona de noventa años que se toma diez pastillas diarias.

–¿Eso es un no?

–Eso es que se encontraba como siempre. ¿No graba esto ni toma notas?

–Si declaras algo diferente, lo transcribiré en mi portátil y lo firmarás luego.

Julia cambió un documento por otro y lo revisó. Había datos bancarios, inmobiliarios y fiscales. Todos, con cantidades bastante altas.

–¿Tienes algún familiar más?

–¿Más?... ¿Quiere decir alguno vivo?

–Sí.

–Pues no.

–¿Ni tíos ni hermanos ni otros abuelos?

–Ya he dicho que no.

–O sea, que eres tú el único heredero de la fortuna de tu abuelo.

–Lo que ponga en el testamento.

–¿Y qué pone?

–Que lo heredo todo.

–¿Y cómo sabes que pone eso?

–Porque ayer hablé con el abogado de mi abuelo.

–¿Y sabes más o menos de cuánto dinero se trata?

–No.

–Más o menos.

–No lo sé.

Julia le entregó el documento y dijo:

–Léelo.

–No tengo ganas de leer ahora.

–¿No te interesa saber cuánto dinero tienes?

–Ahora no –y se lo devolvió–. Me da igual que sea mucho o poco, porque no va a devolverle la vida a mi abuelo.

–Tienes razón, pero el dinero es importante, ¿no crees?

–Supongo.

La entereza que mostraba Olivia podía ser solamente una pose, pero, por dentro, quizá estuviera sufriendo mucho. Con preguntas tan banales, Julia no conseguiría descubrir lo que le interesaba. Por otro lado, provocarla para que hablara quizá no fuera buena idea porque quizá no se limitara a hablar.

–Olivia, ¿sabes cuál es el móvil más viejo del mundo?

–No.

–El dinero.

–¿Y qué?

–Que la gente es capaz de hacer barbaridades por dinero.

–¿Me está acusando de matar a mi abuelo?

–Te estoy informando de que el dinero a veces está manchado de sangre. Una muerte es algo muy serio, demasiado serio como para cerrar un caso con cuatro frases y una fortuna valorada en varios millones.

–Llevamos más de cuatro frases.

–¿Cómo hizo tanto dinero tu abuelo?

–¿Usted no lo sabe?

–No.

–¿Y qué clase de policía es usted? Me acusa de asesinato y...

–No te he acusado de nada, Olivia. Tranquilízate.

–Estaba muy tranquila antes de que usted viniera.

Había un brillo inquietante en los ojos de la muchacha, un brillo contenido que estuviera a punto de centellear.

–Te lo tengo que preguntar –dijo Julia.

–Pregunte lo que le dé la gana.

–¿Has matado a tu abuelo?

Y el brillo ganó en intensidad. Las manos de Olivia aferraron las muletas como si pretendiera doblarlas, y sus párpados se crisparon sobre sus ojos.

–Para, Olivia –dijo Julia, sobresaltada pero firme–. Es una pregunta habitual. Responde, por favor.

Y Olivia, tras abrir los ojos, dijo:

–¿Para? Ha dicho para. ¿Que pare qué?

–Eso que estabas haciendo.

–¿Cerrar los ojos? ¿Le da miedo que yo cierre los ojos?

–Yo no tengo miedo, Olivia. ¿Y tú?

–¿Yo, miedo yo? Es usted la que tiene miedo.

–¿De qué?

–El caso de mi abuelo está claro: muerte natural, no asesinato. No quiere hablar de mi abuelo, ha venido aquí con engaños.

–No me has respondido, Olivia. Te lo volveré a preguntar: ¿de qué tengo miedo?

–De mí.

–No digas tonterías.

–Se acabó. A partir de ahora, cuando quiera hablar conmigo será en presencia de mi abogado. Márchese de mi casa.

–No hemos terminado.

–Márchese, no me obligue a...

Y Olivia se calló. Una pequeña bola de fuego estaba quemándole las entrañas. Sabía por experiencia que, cuando la sentía, todo empezaba a descontrolarse.

–¿A qué me vas a obligar, Olivia?

–Váyase ahora mismo de mi casa.

–Un momento –dijo Julia, y tecleó un mensaje en su móvil–. Espera un momento. Antes me has acusado tú a mí de venir a verte con engaños. No es cierto, Olivia, eso tenlo claro, pero es verdad que quiero hablar contigo de otro tema.

–¿De cuál?

Y en ese instante sonó el timbre de la puerta.

–No te muevas, voy yo.

Julia se levantó del sofá y caminó a paso vivo hacia la puerta. Segundos después, entró al salón con Ángel a su lado. Había estado esperando fuera a recibir la señal convenida previamente.

–Hola, Olivia, soy Ángel, siento mucho lo de tu abuelo. Me puedo sentar, ¿verdad? –y se apoyó en un brazo del sofá–. Gracias. Bueno, ¿qué tal te encuentras?

–Tú no eres policía. Sé quién eres, el piloto ese hermano de Fran.

–¡Vaya, pues sí que soy famoso!

–Y usted es su madre. La he visto por el instituto algunas veces.

–Sí –respondió Julia–. Aparte de policía, también soy madre. Y de esto precisamente queríamos hablar contigo.

–¿De qué?

–De la familia –dijo Ángel.

–Yo ya no tengo familia.

–Pero podrías tenerla, Olivia.

–No la necesito.

–Bueno, te preguntaba que qué tal estás. Supongo que mal, muy mal, pero tienes que recuperarte. Hacia adelante, siempre hacia adelante, ¿no crees?

–Y también sé quién es Fran, el amigo de Alex, Lucas y Eva.

Al menos, una de las nuevas habilidades de Olivia era descubrir las intenciones de sus interlocutores. Quizá fuera uno de sus superpoderes, el de leer las mentes.

–Sí, son amigos –dijo Ángel–, y tú también podrías ser amiga de ellos. Solamente tienes que escuchar lo...

–Ya he escuchado bastante –cortó Olivia, que luchaba por no cerrar los ojos y acariciarse las sienes–. Quieren hablar de lo que pasó el otro día en el parque. Pues bien, yo no. Márchense.

–Sí, eso también, pero también queremos hablar de ti, de lo que te está pasando. Podemos ayudarte. Sabemos lo del rayo, lo del aliso, lo del calor y lo de...

–¡Basta!

–Hay más como tú, Olivia. Y todos lo han superado. Tú también podrías, pero tienes que abrirte un poco, escuchar lo que...

–¡Márchense! No se lo voy a repetir. Les doy diez segundos para salir de mi casa. Si no se marchan, les haré lo mismo que a los mentirosos amiguitos de Fran.

–Olivia, tranquila –dijo Julia, que retomó su papel de policía–. En la comisaría saben que estamos aquí. Te lo advierto, no hagas algo de lo que puedas arrepentirte.

–A mí no me amenaza nadie en mi casa. Ni en ningún otro lugar. Soy yo la que les está advirtiendo. Márchense ya.

–No vamos a irnos sin...

–¿Es que les tengo que reventar la cabeza para que me hagan caso? Fuera. Ya.

Los visitantes se miraron. La muchacha se había bloqueado hasta el punto de no razonar. En una situación similar a esta, había demostrado el daño que podía causar.

–Está bien, nos vamos –dijo Julia.

–Sabes dónde vivimos, ¿verdad? –dijo Ángel–. Pues nuestra casa está abierta para ti. Ven cuando estés preparada, cuando comprendas que solo queremos ayudarte. O mañana mismo. O pasado mañana, que es Fin de Año. Olivia, no pases tú sola el Fin de Año. Ven a nuestra casa y te prometemos que no hablaremos de esto.

–¡Fuera!

Madre e hijo se encaminaron hacia la puerta. Antes de abandonar la casa, Ángel se giró y dijo:

–Piénsalo bien, Olivia. Somos tus amigos, aunque ahora no lo creas.

Y se marcharon.

Olivia no había mostrado ninguna predisposición al diálogo porque, posiblemente, después de la muerte de su único familiar, estaba y se sentía muy sola en su nuevo mundo.

O, simplemente, no le había dado la gana.

10             

Superhéroes

Casa de Christian, 11:00 h

–Hola, chicos –saludó Celeste nada más abrir la puerta de su casa.

–Hola –dijo Mario.

–Oye, Celeste –dijo Fran–. ¿A qué viene tanta prisa?

–Ahora se lo preguntas a Diana. Seguidme.

Subieron por las escaleras hasta la primera planta y entraron en una habitación. Ahí estaba Diana, sentada en el cabecero de una mesa rectangular pegada a la pared y al lado de una gran ventana. Había otras tres sillas libres alrededor de la mesa.

–Hola, sentaos donde queráis.

Celeste se sentó en el otro cabecero; Mario, a su lado; y Fran, tras echar un vistazo por la ventana, entre Mario y Diana. Fran dijo:

–Está chamuscado, como el mío.

–Y como el mío –dijo Mario.

–Los tres quemaditos –dijo Celeste–. ¡Qué coincidencia!

Podría ser una mera coincidencia que tres rayos hubieran caído la misma noche sobre los alisos de los jardines de esos muchachos, aunque era difícil de creer. En cualquier caso, coincidencia o no, esos rayos habían unido sus vidas. Y quizá también sus destinos.

–Pues ya estamos aquí –dijo Fran–. ¿Por qué tanta prisa por vernos ahora?

–Porque quiero que hablemos a solas –dijo Diana–. Nosotros cuatro.

–Ya me lo imagino, pero ¿por qué? ¿Hay algo que no quieres que sepan los demás?

–No, Fran, nada de eso. Es que siempre estamos con los mayores del equipo, y a lo mejor nos interesa hablar entre nosotros. A solas.

–¿De qué? –preguntó Fran–. Habíamos quedado en que nada de secretos.

Diana, sin proponérselo, revestía sus comentarios con demasiada solemnidad, aunque fueran de poca importancia; sin embargo, su hermana, con sus comentarios mordaces y continuas quejas, le daba a cualquier tema una aureola divertida y casi trivial. Celeste, tras intercambiar una mirada de complicidad con su hermana, dijo:

–Chicos, nada de secretitos. Diana solo quiere que nos reunamos de vez en cuando para hablar de nuestras cosas. Cosas de superhéroes, ¿verdad, Mario?

–Sí, de superhéroes.

–¿Y qué cosas son esas? –preguntó Fran.

–Oye, Fran, no te enfades, que no pasa nada raro –dijo Celeste.

–No me enfado, es que me parece precisamente eso, pues raro.

–Mario, ¿a ti te parece raro?

–No.

–Tres a uno, democracia. Veredicto: no es raro. Y ahora, Diana, arranca.

Diana agradeció la intervención de su hermana con un gesto. Desde que había adquirido habilidades, Celeste ya no necesitaba simular ser el centro de mundo para sentirse bien cuando estaba con la gente del equipo.

–La verdad es que no quiero que hablemos de nada en particular –dijo Diana–. No hay nada que me preocupe especialmente. Bueno, en realidad, me preocupa todo lo que nos está pasando.

Fran, escuchando a Diana, recordó la confusión que él mismo había sufrido durante muchos días, hasta que se lo reveló todo a su familia y amigos. Entendía a Diana perfectamente, puesto que él había pasado por lo mismo que ella. De los cuatro, era el que con más entereza había aceptado su nueva situación. A Mario le quedaba un poco, a Celeste también, aunque no lo dijera, y a Diana le estaba costando bastante superarlo.

–Diana –empezó Fran–, tú eres la mayor, la más lista de nosotros y la que ve mejor las cosas.

–¿Estás diciendo que yo soy ciega? –dijo Celeste.

–¡Oh, Celeste, por favor! –dijo Diana.

–Qué poco sentido del humor –dijo Celeste, aunque no se rio–. Solo era una broma. A ver, Mario, ¿tú has pillado lo que quería decir mi hermanita?

–No. O sí. No lo sé. ¿Va de que eres muy pesada?

–Sí, Mario, justo de eso.

–¿Podemos continuar sin más bromitas? –dijo Diana y, sin esperar respuesta, dijo–: Sigue, Fran.

–Vale. Pues decía que tú eres la jefa.

–No lo soy.

–La capitana, la líder, la guía, la presidenta, la... Da igual como quieras llamarlo. El caso es que nosotros nos apoyamos en ti. ¿Y sabes qué pasa cuando se rompe el apoyo principal?

–Que se cae todo –dijo Mario.

–Sí, todo.

–Entiendo lo que quieres decir –dijo Diana–. Que no me preocupe por nada.

–No exactamente, pero no dejes que te afecte mucho. Preocúpate todo lo que quieras, pero contrólalo como controlas tus habilidades, porque me da que van a seguir pasándonos cosas, queramos o no.

–Intentaré no preocuparme. Bueno, ya que estamos, si queréis hablar de algo...

–La ropa nueva –dijo Mario–. Me está muy grande.

–Pero estás guapísimo –dijo Celeste–. Con todos esos bolsillos para guardar lo que sea que guarden los superhéroes.

–Linternas, cinta americana, máscaras antigás, pañuelos para la cara, cuerdas, cerillas, llaves de esas que abren puertas...

–Pues no sé yo si te va a caber todo eso.

–Los bolsillos molan.

La comisión Tapadera había actuado con gran rapidez. Los chicos ya tenían las ropas anodinas, oscuras y holgadas que tanto odiaba Celeste.

–Y tú, Fran –dijo Diana–, ¿quieres comentar algo?

–A mí lo de Olivia no me gusta nada. Esa reacción en el parque contra nuestros amigos...

–No estuvo bien –dijo Diana–, pero ponte en su lugar. Está sola y muerta de miedo. ¿O no os acordáis ya de cómo estábamos nosotros?

–Pero nosotros nunca reaccionamos así, haciendo daño a nadie.

–Es diferente, sí –dijo Celeste–, esta Olivia no es como nosotros. Tiene habilidades, pero no es de los nuestros. Yo no me fío de ella.

–Ni yo –dijo Mario, que apenas intervenía en conversaciones enrevesadas para su edad–. Olivia no es buena.

–¿Y por qué dices eso? –preguntó Diana.

Habían pasado dos días desde el fallecimiento del abuelo de Olivia, pero los chicos se habían enterado esta misma mañana. Ángel se había encargado de comunicárselo. Hasta este momento no habían hablado en persona de este tema. Y tenían que hablar. Lo hizo Mario:

–Olivia ha matado a su abuelo.

–¡Eh, chaval, para el carro! –soltó Fran–. Eso no lo digas ni en broma. Además, ha muerto de un problema cerebral, de un derrame o algo parecido. Es lo que dice la policía.

–Vale.

–Un momento –dijo Celeste–. ¿Es que hay algún tema del que no podamos hablar?

Y todos miraron a Diana, que inmediatamente contestó:

–No, ninguno.

–Pues dejemos que Mario se explique –dijo Celeste, y se dirigió al chaval–. Venga, ¿por qué crees que ha sido Olivia?

–Un derrame es algo de la cabeza, ¿verdad?

–Sí.

–Pues su abuelo ha muerto de algo malo en la cabeza.

Olivia había amenazado con reventarles la cabeza a Eva, Alex y Lucas si se volvían a cruzar en su camino. Y días después su abuelo había fallecido de un accidente cerebrovascular. Demasiadas coincidencias para que un chico de diez años no las relacionara directamente.

–Ya, pero la policía sabe lo que se hace –dijo Fran–. Mi madre lleva el caso y no ha encontrado indicios de un asesinato. El abuelo de Olivia era muy mayor, ha fallecido de muerte natural, o como se llame.

–Yo no descartaría nada –dijo Celeste.

–Ni yo –dijo Diana–. Mucha casualidad, ¿no, Fran?

–Ya sé que cuadra bien, pero de momento no hablemos de asesinato. Eso es muy muy chungo. ¡Por Dios, que es su abuelo el que ha muerto!

–Quizá descubriera los poderes de Olivia y ella... –empezó Celeste. Y terminó–: No sé, a lo mejor se le fue la mano, perdió el control y se pasó de rosca.

–Yo no me lo creo. De todos modos, ¿nosotros qué podemos hacer?

Celeste, también sin proponérselo, estaba guiando la conversación adonde le interesaba a Diana. De este modo, no parecía que fuera Diana la que conducía a los muchachos. Dijo:

–Podemos hablar con Olivia.

–¡Uf, de eso nada! –dijo Fran–. Ya sabes lo que nos ha dicho Ángel: lo más lejos posible de Olivia.

–¿Y tenemos que acatar sus órdenes? De esto ya hablamos hace unos días, de que nosotros somos los protagonistas de esta película. ¿Y vamos a quedarnos al margen porque así lo decidan los secundarios?

–Pues sí, de momento sí.

–Pues yo creo que no. Tenemos que hablar con Olivia, que sepa que hay más gente como ella. Sus reacciones violentas son las típicas de una persona aterrorizada. Se está defendiendo. Pues bien, yo digo que hay que hablar con ella. Estaríamos preparados, no nos cogería por sorpresa.

–Eso no lo sabes, Diana –dijo Fran–. No tenemos ni idea de hasta dónde llegan sus poderes.

–Pues se lo preguntamos.

–No lo veo, de verdad que no lo veo. ¿Y vosotros?

–Yo no sé –dijo Mario–. A mí me da un poco de miedo. Un poco.

–¿Recuerdas lo que nos dijo Ángel en la sala de peligro? ¿Lo del miedo?

–Miedo fuera.

–Buena memoria, Mario. Pase lo que pase, miedo fuera.

–Vale.

–¿Y tú cómo lo ves, Celeste?

–Yo... –y se lo pensó un poco mientras se colocaba unos rebeldes mechones sobre las orejas–. No sabemos cuáles son las habilidades de Olivia ni por qué trató tan mal a nuestros amigos. Estará aterrorizada, sí, pero no es excusa. Yo creo que Olivia no es trigo limpio.

–¿Trigo limpio? –preguntó Mario.

–Sí, que no es buena.

–Vale.

–Pero lo que también creo es que no perdemos nada por intentarlo –continuó Celeste–. Eso sí, si se pasa un pelo, tendríamos que hacer algo.

Celeste se había puesto al lado de su hermana, Mario seguía indeciso y Fran se negaba con firmeza. Si no estaban todos de acuerdo, tendrían que olvidarse del tema.

–A ver qué opináis –dijo Diana–. Vamos a casa de Olivia y le damos el pésame. Charlamos un rato y vemos cómo respira. Nada más. Y nos largamos inmediatamente si percibimos algo raro. Venga, Fran, no parece muy arriesgado.

–No lo parece, pero podría serlo.

–Pero no lo parece.

–No.

–¿Entonces?

Fran luchaba consigo mismo. Debía elegir si seguir las indicaciones de su madre y de su hermano o apuntarse a la idea de los únicos muchachos que tenían habilidades. Pero había otro, una chica, Olivia, que debía sentirse tan sola como ellos se habían sentido. Y dijo:

–Está bien, hablemos con ella.

–Perfecto –dijo Diana.

–Pero os lo advierto, no permitiré que nos haga daño. Haré lo que sea. En cuanto vea que ella...

–No será necesario –cortó Diana–. Nos iremos antes de que se embarulle la charla.

–Eso espero.

–Bueno, ¿algún otro tema?

Ninguno contestó. Estaban demasiado ocupados imaginando que iban a participar en un encuentro que, posiblemente, no fueran capaces de controlar sin daños.

–Entonces –dijo Diana–, quedamos mañana o pasado mañana. Ya veremos.

Y así terminó la reunión.

Con más reuniones como esta quizá se rompiera la cohesión de un equipo que hasta ese momento había funcionado con la precisión de una máquina perfectamente engrasada.

Día 36

Viernes, 30 de diciembre del 2016

11             

Simulacro

Montañas, 8:00 h

Ángel, Fran, Mario, Diana y Celeste salieron esa mañana de excursión.

Habían recogido a las chicas en su casa y, a las ocho en punto, tal y como estaba previsto, partieron hacia su destino. Y llegaron dos horas después. Estaban cansados, fundamentalmente, por haber circulado la última media hora por un camino de tierra en mal estado. También estaban maravillados por el espectáculo de esas montañas y su densa arboleda. El pinar del parque del barrio, al lado de ese paisaje, parecía un descampado. Y también estaban nerviosos porque desconocían los detalles de lo que iban a hacer en ese lugar.

En los dos últimos días, Ángel había preparado un escenario, ideal por solitario, en el que los muchachos coordinarían sus acciones para resolver un problema grave. No sabían nada más, salvo que esa era su primera misión.

A lo largo del trayecto habían intentado que Ángel se lo contara, pero no lo habían conseguido. Esto a Ángel le había divertido, pero los muchachos se habían disgustado tanto que, durante todo el camino por la pista de tierra, habían estado en silencio. El entorno ayudaba a estar calladitos y contemplando el paisaje.

–Abajo, hemos llegado.

Un caserón de piedra cubierto de plantas, un descampado libre de vegetación y una nave techada del tamaño de una pista deportiva. Hacía allí se dirigieron.

–Yo ya he estado aquí –dijo Fran–. Ahí detrás está el helicóptero.

–Yo quiero montar –dijo Mario.

–Ya veremos –dijo Ángel–. Si lo hacéis bien, os daré una vueltecita.

–Pero nada de tirarme al lago, eh –dijo Fran–. El agua debe estar helada.

–Como quieras.

–Bueno, Ángel –dijo Celeste–, empieza a contarnos algo, ¿no?

–No te impacientes, que ya llegamos.

Un minuto después entraron en la nave por el hueco del portón, que ya estaba desplazado a un lado sobre los raíles. La nave estaba repleta de cajas, utensilios, maquinaria, piezas de aeronaves, armarios y mobiliario: multitud de objetos que, repartidos por toda la nave, ofrecían recovecos oscuros y zonas no visibles. Ángel los condujo hasta una mesa y dejó encima la ajada cartera de cuero que llevaba en una mano.

–Aquí es –dijo Ángel–. Abridla y echad un vistazo.

Diana fue sacando todo su contenido. Había solamente documentos con gráficos, fotografías, planos e informes. En uno de estos últimos, justo el que Diana tenía en sus manos, se definía la misión.

–Léelo en voz alta –dijo Ángel.

–Misión: rescatar a los rehenes y desactivar las bombas.

Una sola línea.

–¿Esto es lo que tenemos que hacer? –preguntó Fran.

–Rehenes y bombas, lo normal, ¿no? –dijo Celeste–. ¿Y no podríamos empezar por rescatar gatitos?

–Pues no –dijo Ángel–. Un equipo de gente superpoderosa tiene que ocuparse de superproblemas. Rescatar gatitos está fenomenal, pero vamos a aprender a afrontar un problemón, algo que podría causar una catástrofe. Se trata de ver cómo respondemos ante una situación crítica, de conocernos a nosotros mismos, de ver hasta qué punto nos afecta el miedo y de ver de qué somos capaces. No hay rehenes ni bombas de verdad, claro, pero imaginad que sí, que están en esta nave. Poneos en situación y pensad que la vida de miles de personas está en vuestras manos. ¿Lo intentaréis?

–Sí –dijo Diana, en nombre de todos–, pero tú estás acostumbrado a estas cosas. Nosotros no.

–¿Y qué?

–Que no sabemos ni cómo empezar.

–En esos documentos tenéis información sobre vuestros enemigos, los rehenes, los artefactos explosivos, otros objetos importantes y la ubicación de todo. Nuestro servicio de inteligencia, o sea yo, ha elaborado esta documentación. Si alguna vez participáis en algo similar, lo más normal es que no tengáis nada de información. Eso sí, no os fieis de que los datos sean buenos al cien por cien, que puede haber sorpresas. De todos modos, ahora tenéis la suerte de contar con una magnífica información, así que os resultará muy fácil hacer un plan.

–Fácil para ti –dijo Celeste–. Tú eres un soldado, pero no sé si te has dado cuenta de que nosotros vamos al instituto.

–Pero tenéis cerebro, ¿no?, y sé que os funciona de maravilla. La verdad es que tenéis unas habilidades impresionantes, pero, creedme, el cerebro es el auténtico superpoder. Usadlo, analizad la información, cambiad impresiones, estableced un plan de acciones y repartíos las tareas. Lo demás saldrá de lujo.

–Si tú lo dices.

–Lo digo yo. Y se acabó la charla. El servicio de inteligencia ha descubierto que los secuestradores van a detonar las bombas dentro de media hora –y consultó su reloj–. Tú, Diana, lleva el tiempo. A partir de ahora, media hora. Venga, al lío.

Y Ángel se encaminó hacia el interior de la nave, tapándose los oídos mientras los muchachos le observaban.

–¡Madre mía! –dijo Celeste–. Si alguien me hubiera contado alguna vez que yo iba a estar en una situación así, me habría reído en su cara.

–Pues así estamos –dijo Fran–, así que, Diana, tú dirás.

La líder ya había cogido todos los documentos y estaba ojeándolos con rapidez. En pocos segundos, los fue repartiendo a cada uno mientras hablaba:

–Lo leemos todo. Y rápido. Luego, nos los pasamos. Y en cinco minutos hablamos todos. Leedlo rapidito.

–Al lío –dijo Mario.

Rehenes y bombas, una combinación explosiva incluso para un simulacro. Los muchachos leyeron los documentos en un minuto menos de lo previsto. Se habían formado una idea general de la situación, pero totalmente insuficiente para elaborar un plan con garantías de éxito. A continuación, comenzaron a hablar, a veces atropellada y simultáneamente. Se notaba que se lo habían tomado muy en serio, aunque solo fuera un ejercicio teórico.

Cinco minutos después, Diana levantó las manos para acallarlos, y dijo:

–No tenemos más tiempo –y guardó todos los documentos en la cartera–. Hay que empezar ya.

–Vale –dijo Fran–. ¿Y qué hacemos?

Diana se pasó dos cortísimos minutos explicando el papel de cada uno en la misión, sus actuaciones, movimientos y coordinación. Mientras tanto, Ángel, saliendo del interior de la nave, se había acercado a ellos. En cuanto llegó a la mesa, cogió la cartera y dijo:

–Bueno, chicos, salgamos de aquí.

Le siguieron hasta detenerse a unos veinte metros del portón, hacia el lado izquierdo y fuera de la vista desde el interior de la nave.

–Yo me voy al coche –dijo Ángel–. Diana, ¿cuánto tiempo os queda?

–Cinco minutos.

–Poneos los trajes.

Los muchachos se reunieron en un corro y juntaron las manos como si estuvieran dándose ánimos para ejecutar la última jugada de un partido de baloncesto. Se vistieron a toda prisa, sin importarles que los demás vieran algunas partes desnudas de sus cuerpos. Cuando terminaron, Diana dijo:

–¿Estamos listos?

Los demás asintieron con gestos.

Con esas vestimentas, su aspecto resultaba bastante ridículo; sin embargo, n había nada de ridiculez en lo que iban a hacer.

–¿Alguna duda? –preguntó Diana.

–Ninguna.

–Pues vamos ya. Mario, cuando quieras.

Mario entonces estiró la espalda, alzó la cabeza, cerró los ojos y, con los brazos extendidos a la altura de las caderas, invocó su habilidad.

Al principio, se formó un remolino; luego, varios más, que terminaron por unirse; y, por último, crearon una cortina de polvo, piedrecitas y restos vegetales de unos tres metros de altura, cinco de longitud y un metro de grosor. Poco a poco, y luego a mayor velocidad, la densa cortina se fue desplazando hacia el portón. No se veía nada a través de ella, pero los chicos marchaban por detrás de Mario sabiendo que iban en buena dirección.

Al llegar a la mesa, ya dentro de la nave, los rociadores contraincendios comenzaron a descargar agua. Diana, con el cuerpo en tensión e inclinado hacia adelante, con la cabeza agachada y los dientes apretados, con los brazos doblados y las manos crispadas, había aumentado la presión en las tuberías hasta hacer saltar los rociadores. El agua se dispersaba en todas direcciones, pero no la de todos los rociadores. Al menos, una docena de aparatos funcionaba de forma muy diferente. Las gotitas, nada más salir de esos rociadores, se juntaban en hilos que terminaban uniéndose en chorros compactos que no obedecían las leyes físicas. Ahí, la ley del agua la imponía Diana, y Diana había formado una docena de látigos que conducía hacia unos puntos determinados, hacia las posiciones de los secuestradores. Los látigos golpeaban sus manos y sus caras con la intención de confundirlos, de aturdirlos y de dejarlos sin respiración para que no desataran un infierno.

Pero el infierno había llegado a ellos.

Mientras tanto, la cortina avanzaba por el lado izquierdo de la nave, el más despejado, y ocultaba a los muchachos. Mario, además, creó nuevos remolinos que, sin apenas control, se desplazaban hacia el fondo de la nave y movían, arrastraban, tiraban o levantaban cualquier objeto que se interponía. En esas condiciones tan caóticas, sus enemigos creerían que estaban teniendo mala suerte con tanta avería y con esa tormenta imprevista. Cuando pensaran que era imposible que se formara una cortina de restos de ese tamaño y que algunos rociadores lanzaran agua en chorros en oblicuo, sería entonces cuando se darían cuenta de que estaban siendo atacados. Y esos momentos de duda le proporcionaban al equipo unos segundos muy valiosos.

Diana agarró del brazo a Fran y lo condujo a un extremo de la cortina, por fuera. Desde allí, su habilidad convirtió en números, secuencias y colores el interior del habitáculo. Intentaba localizar los artefactos explosivos, pero había tal cantidad de objetos en movimiento que no lo consiguió. Miles de números superpuestos lucían con colores que jamás había visto. Era un espectáculo sobrecogedor, hasta maravilloso, pero no aportaba nada a la solución del problema. Se concentró e intentó obtener una doble visión: la normal, para limpiar su vista de objetos irrelevantes; y la especial, para localizar a los rehenes, secuestradores y bombas. Consiguió aislar alguno, pero el esfuerzo le nubló la vista. Demasiados números como para averiguar si la información del servicio de inteligencia no guardaba sorpresas.

–¡Fran, no lo veo, no lo veo! –dijo Diana, y cayó de rodillas–. ¡Las bombas, Fran, ya!

–¡Rápido! –dijo Celeste, cuyo cuerpo se estremecía con temblores–. ¡No puedo más!

Los látigos de agua perdían consistencia a cada segundo.

–¡Me canso, no puedo! –dijo Mario, que también temblaba por el esfuerzo.

Los remolinos perdían intensidad y la cortina se estaba desvaneciendo.

–¡Las bombas! –dijo Diana.

Y Fran, el único entero del equipo, viendo debilitarse a sus amigos, atravesó la cortina.

Recordaba claramente el gráfico con la ubicación de los artefactos explosivos, pero no recordaba con exactitud la ubicación de los secuestradores. Confiaba en que Celeste los hubiera neutralizado, aunque, por otra parte, lo más importante era que las bombas no explosionaran. Los rehenes podrían ser ejecutados sin que él pudiera evitarlo, pero, al menos, habría impedido una catástrofe muchísimo mayor. Gracias a las charlas con Ángel, Fran había aceptado que a veces no tendría más remedio que tomar decisiones muy difíciles.

Durante el cambio de impresiones entre los muchachos, Fran había memorizado su recorrido entre las bombas y los posibles obstáculos. Había cuatro, todas dentro de cuatro mochilas, repartidas por toda la nave y separadas entre sí por entre seis y diez metros. De todos modos, los remolinos habían desplazado multitud de objetos, así que habría cambios que, sin duda, dificultarían sus movimientos.

Pero no había tiempo.

La rapidez era la clave. Si se caía, tendría que levantarse y continuar.

Rápido, muy rápido, Fran avanzó agachado, con los puños delante de su cara y con el centro de gravedad bajo, golpeando objetos a su paso y en línea recta hacia la primera bomba. Y ahí estaba, en el suelo, con una cincha aprisionada debajo de un bloque de cemento. Pateó el bloque, cogió la mochila, se la colgó a la espalda y se digirió a la siguiente. No iba a su máxima velocidad, esa que el ojo humano apenas podía percibir, puesto que así no detectaría las mochilas. La segunda y la tercera no estaban en su ubicación prevista, pero estaban al lado; sin embargo, no encontraba la cuarta y última. Fran veía a algunos secuestradores y rehenes, meros muñecos tirados sobre el suelo y empapados de agua, pero la mochila no aparecía.

Y tenía que encontrarla, porque una única bomba destruiría la nave con sus amigos dentro.

Le pareció una eternidad, pero, en realidad, tardó quince segundos en inspeccionar toda la nave, en recorrerla mientras apartaba cualquier objeto, por pesado que fuera, de un manotazo. Incluso golpeó ligeramente a varios de los rehenes. Al segundo dieciséis, ya tenía también la cuarta mochila colgada al hombro. Estaba en una esquina, enganchada en un perchero y oculta tras varias planchas de plástico. Posiblemente, un remolino la había lanzado hasta allí.

Fran contaba con dos opciones: una, atravesar toda la nave y salir por la puerta; y otra, salir por ahí mismo, justo donde se encontraba. No lo dudó. Se arrojó contra la pared. Una nube de hormigón en forma de polvo y trozos de varios tamaños salió volando en cuanto Fran la atravesó. Algo aturdido, pero no por el impacto, sino por la sorpresa de haber destrozado un trozo de pared con su cuerpo, giró hacia el oeste y aceleró.

Corrió rápido.

Corrió con la desesperación del que cree que su vida pende de un hilo.

Y corrió hacia el enorme lago que se encontraba a dos kilómetros de allí. Ya conocía la zona. Conocía especialmente ese lago al que se había tirado desde un helicóptero a unos cien metros de altura cuando Ángel le llevó a esas montañas por primera vez.

Mientras corría, temía que las cinchas de las mochilas se rompieran y las dejará atrás. Las sujetaba con los brazos a la espalda, en una postura insólita para correr a gusto, pero prefería ir más despacio para asegurar la carga. Al divisar la orilla, disminuyó su velocidad y, sin perder impulsó, fue arrojando las mochilas, una a una, con la fuerza necesaria para que cayeran en el centro del lago. Las bombas volaron, y nada más tocar el agua, se hundieron lentamente.

Y, por supuesto, no explotaron.

Regresó entonces a la nave, ahora mucho más rápido que antes. Durante la brevísima carrera pensó en sus amigos, en que los había dejado en mal estado y en que podrían estar peor. Al llegar, los vio a todos, Ángel incluido, sentados en el suelo a unos metros del portón de la nave, por fuera. Había tardado dos minutos en ir al lago y volver. Cuatro kilómetros en dos minutos. Su corazón estaba algo acelerado, aunque no mucho, y respiraba con cierta normalidad, algo inconcebible para un esfuerzo tan titánico. Y se alegró de ver al equipo sano e intacto.

–¿Todo bien? –preguntó Fran, mientras se sentaba.

–Sí, más o menos –dijo Ángel.

–¿Qué ha pasado?

–Nada.

–¿Entonces?

–¿Queréis que lo repasemos ahora? ¿O luego?

–Venga, Ángel, no nos hagas rabiar. Ahora, por supuesto que ahora. ¿Es que no has empezado ya a contarlo?

–Te estábamos esperando.

–Pues aquí estoy.

Ángel abrió su ordenador portátil sobre sus rodillas y dijo:

–Sentaos cerquita.

Cuando se apiñaron a su alrededor, Ángel puso en marcha cuatro vídeos en cuatro ventanas diferentes.

–Lo vemos todo en silencio y luego lo comentamos –dijo Ángel.

Las imágenes mostraban lo sucedido en el interior de la nave desde cuatro ángulos diferentes. Eran películas dignas de cualquier producción cinematográfica repleta de efectos especiales que se exhibieran en las mejores salas de cine del mundo. Cuando terminaron, Ángel dijo:

–Bueno, ¿qué os parece?

–¡Qué pasada! –dijo Fran.

–¡Qué pasada! –repitió Mario.

–Bien, bastante bien –dijo Diana.

–¿Y esa era yo? –dijo Celeste, y pestañeó en dirección a Ángel–. No me reconozco con esas ropas. Me quedan fatal, ¿no crees?

–Te quedan perfectas para pasar desapercibida. Eso sí, Celeste, no te recomiendo que vayas vestida así el día de tu boda.

–¿Eso ha sido una broma?

–Sí –dijo Ángel–. Y ahora en serio, la comisión Tapadera ha hecho un gran trabajo con la elección de los disfraces de minero.

–Eso es verdad –dijo Fran–. Parecemos todos iguales.

–Entonces, ¿habéis llegado a alguna conclusión?

–Sí, que todo ha ido fenomenal.

–¿Pensáis todos igual que Fran?

–Yo no lo tengo tan claro –dijo Diana–. Hay algo que...

–¿El qué?

–Cuando me he apartado de la pantalla de Mario para echar un vistazo... En esa posición también podrían verme a mí los secuestradores.

–Exacto –dijo Ángel–. Esa decisión no ha sido la más correcta.

–¿Por qué? –preguntó Fran.

–Díselo tú, Diana.

–Porque podrían haberme pegado un tiro.

Los muchachos, hasta ese momento, estaban más que satisfechos con sus actuaciones, pero había algo en la actitud de Ángel que iba a aguarles la fiesta.

–A ver –dijo Ángel–, voy a explicaros unas cuantas cosas mientras vemos otra vez los vídeos. –Tecleó en el portátil y las películas arrancaron desde el principio–. Seré breve. Tú, Mario, has creado una pantalla casi simétrica. No es natural. Un enemigo experimentado se habría dado cuenta de que era una trampa.

–¡Jo, lo siento!

–No hay nada que sentir, Mario. Esto es un ejercicio para aprender, no un examen. Y esto va para todos. ¿Entendido?

–Sí –contestó Diana.

–Bien, sigo –dijo Ángel, y señaló una ventana en el ordenador–. Mira, Celeste, te digo lo mismo que a Mario. ¿Chorros de agua en diagonal y perfectamente alineados? Tampoco es natural. Huele a trampa por todos lados.

–¿Y cómo podría haberlo hecho?

–No lo sé, pero, por ejemplo, con chorros intermitentes y a mayor potencia. Al principio, chorros controlados; y luego, agua en caída normal. Cambiando de estrategia: primero, a las manos, para que soltaran las armas o los detonadores; y luego, a la boca. Sin miedo, para asfixiarlos. No son buena gente, ¿verdad? Pues sin contemplaciones. Cuando todo acabara, les sacarías el agua de los pulmones y asunto resuelto.

–Vale, pillado.

–Diana, tu turno. Has intentado localizar objetos con todo el follón ya montado. Antes, Diana, eso antes, porque imagino que no has podido ver nada. Además, eso de ponerse al descubierto es una estupidez, pero de las gordas.

–Sí, ahora lo veo claro.

–Estupendo –dijo Ángel, y le dio un codazo a su hermano–. Tú, Fran, has zarandeado las bombas como si fueran bolsas de naranjas. Si hubieran tenido sensores de movimiento... ¡Bum!... Adiós a todos.

–No he caído en eso, pero ¿cómo iba a sacar las bombas de ahí?

–No tengo respuestas, Fran, pero quizá tendrías que haberlas dejado en su sitio. Con recuperar los detonadores, habría bastado. Y luego que se encargaran los artificieros.

–Pero las mochilas se habían movido antes con todo el revuelo.

–Sí, Fran, ya te he dicho que no tengo respuestas. Sin saber cómo estaban montadas las bombas, es imposible saber cuál era la mejor solución para desactivarlas.

–Pues que el servicio de inteligencia espabile.

–Eso es verdad, hermanito, pero lo cierto es que el servicio de inteligencia no lo sabía, así que no hay excusas.

Siguieron viendo los vídeos, aunque al final apenas se percibía nada con nitidez. El polvo, los objetos y el agua lo nublaban todo.

–Y esto va para todos –dijo Ángel–. Vosotros tres, Mario, Celeste y Diana, habéis llegado casi a vuestros límites. Eso es bueno, porque así vais conociendo vuestras capacidades, pero también es malo, muy malo, porque ¿quién arreglaría el problemón si estuvierais inconscientes? Y tú, Fran, has abandonado al equipo, los has dejado tirados. Un solo enemigo vivo habría abatido a tus compañeros mientras estabas fuera de la nave.

La alegría inicial de los muchachos se había desvanecido con los comentarios de Ángel. De creerse que habían tenido éxito, a comprobar que habían fallado estrepitosamente.

–Pues esto es todo –dijo Ángel, y cerró el portátil–. Ahora lo tenemos muy reciente. Pensemos en ello mientras recogemos el estropicio de la nave. Este lugar es propiedad de un amigo, un muy buen amigo, pero me va a matar si lo ve así. Y no quiero que me mate, claro. Vamos a colocarlo todo en su sitio, vaciamos de agua la nave, lo secamos todo y sacamos el polvo al campo: tareas de superhéroes. Pues venga, al lío.

–Espera un momento, Ángel –dijo Fran–. ¿Es que no nos vas a contar nada bueno de lo que hemos hecho?

Después del palo, esos muchachos se merecían una zanahoria reparadora. Y contestó:

–Pues os voy a dar una vuelta en el helicóptero, pero cuando terminemos de recoger.

–¿Eso es todo?

–Pero bueno, Fran, ¿es que no entiendes por qué os voy a dar una vueltecita?

–Pues no.

–Pues está muy claro, chaval.

–¿Lo vas a soltar o no?

Y Ángel lo soltó:

–Porque habéis cumplido la misión. Sí, muchachos, misión cumplida, lo habéis hecho de puta madre.

Y Diana, Celeste, Fran y Mario, todos a la vez y durante un largo minuto, se felicitaron, gritaron, se animaron, abrazaron y, en definitiva, sintieron que habían evitado una gigantesca catástrofe, aunque ni siquiera recordaban que solo se trataba de una simulación.

De otro entrenamiento.

12             

Revelaciones

Casa Julia, viernes, 10:00 h

Julia, desde la puerta de la calle, despidió con la mano levantada al vehículo en el que iban Ángel, Fran y Mario en busca de las chicas para realizar su primera misión.

Antes de cerrar la puerta, sonó su teléfono móvil. A consultar el número, suspiró; no procedía de la comisaría, así que, al menos, el trabajo no le estropearía su día libre. Todavía tenía algunas compras por hacer para preparar la cena de Fin de Año.

–Diga.

Y colgaron sin contestar.

Una reacción instintiva, motivada principalmente por sus hábitos policiales, la condujo hasta la ventana de la cocina. Un coche grande de color negro acababa de detenerse en la entrada. Se abrieron dos puertas simultáneamente. De la del conductor se apeó un hombre fornido y rapado, y de la puerta tras el conductor, se bajó una mujer que vestía un traje sencillo de chaqueta y pantalón. El conductor se acercó a la otra puerta de atrás y la abrió. Un hombre de unos sesenta años salió con dificultad, apoyado en un bastón y con la ayuda del conductor. Los tres cruzaron unas palabras. El conductor se metió en el coche y las otras dos personas se encaminaron a la puerta.

Julia la abrió antes de que tocaran el timbre.

–¿Quiénes son ustedes?

–Este es mi padre, el profesor Truman. Y yo soy Sif.

–La doctora Sif –dijo el profesor–. Y usted es Julia, inspectora de policía.

–Sí, pero no estoy de servicio. Les sugiero que vayan a la comisaría.

–No queremos denunciar ningún delito –dijo Sif.

–¿Y qué quieren?

–Hablar con usted.

–¿De qué?

–De su hijo.

–Acaba de irse –dijo Julia, mirando hacia la carretera por si veía el coche en el que viajaban los muchachos–. ¿Le ha pasado algo?

–No lo creo. Nos gustaría hablar de Fran y también de Mario, de Diana y de Celeste.

Un escalofrío recorrió la columna vertebral de Julia. Las precauciones por mantener en secreto las habilidades de los muchachos no habían servido de mucho, puesto que allí, en la puerta de su casa, dos desconocidos conocían, al menos, sus hombres.

–¿Han sido ustedes los que me han llamado al móvil hace un rato?

–Sí –dijo Sif.

–Este teléfono no es público.

–Lo sabemos.

–Entonces, ¿son ustedes policías o agentes del gobierno? –preguntó Julia–. ¿De algún gobierno? ¿O de alguna otra organización?

–No, señora –dijo Sif–, somos personas normales sin ninguna afiliación. Personas que pasaron por lo mismo que usted, que su hijo y que los otros chicos.

En efecto, conocían bastante más que unos nombres. Despachar a esos visitantes sin contemplaciones impediría a Julia recabar información nueva, y quizá importante, sobre su hijo. Además, despedirlos no solucionaba ningún problema, sino que únicamente lo posponía.

–¿Quién es el conductor?

–Un empleado, se llama Clay –dijo Sif–. Es una persona de extrema confianza.

–¿Cuánto lleva trabajando para ustedes?

–Diez años, pero lo conocemos de más tiempo. Yo era muy pequeña, casi ni me acuerdo.

–¿Quién más sabe que están ustedes aquí? –preguntó Julia.

–Solo nosotros.

–¿Quién más conoce los motivos por los que están ustedes aquí?

–Nosotros.

–¿Y su empleado?

–Clay es más que un empleado –dijo Sif–. Le hemos pedido que se quede fuera para que usted no se sienta intimidada. Es un tipo grande y de aspecto siniestro, pero es un hombre muy inteligente.

–¿Quién más sabe algo de todo esto?

–Hay otras personas, claro, pero de eso hablaremos más adelante. No tenga prisa, es una historia muy larga. Invítenos a entrar, por favor, y se la contaremos.

–Muéstrenme alguna identificación.

Los visitantes le enseñaron a Julia unos carnés. Si no eran legales, el falsificador había elaborado unos documentos excelentes. En ellos estaban escritos los nombres con los que se habían presentado. Julia estuvo a punto de llamar a la comisaría para obtener más información, pero entonces en la comisaría quedarían registrados esos nombres, algo demasiado imprudente en ese momento.

–Pasen.

Julia se apartó a un lado y padre e hija entraron al recibidor. Tras cerrar la puerta, los condujo al salón, siempre por detrás. Ellos se sentaron en un tresillo, y Julia, en un butacón.

–Sabemos que usted es policía –empezó Sif– y que, suponemos, no se fía de nadie.

–Hace bien –dijo Truman.

–No le vamos a pedir que confíe en nosotros. Ya cambiará de opinión cuando nos conozca mejor. Pero sí le pediremos algo.

–¿El qué?

–No luche.

–¿Contra quién?

–Contra sí misma. Vamos a contarle cosas difíciles de creer. Y más para un policía. Usted está acostumbrada a trabajar con pruebas forenses, con cronogramas, con los pies en la tierra y...

–Sí, en la tierra –dijo Truman.

–... y lo que va a oír aquí –continuó Sif– va a derribar los límites que se haya montado en su cerebro sobre muchos temas. Está confusa y preocupada, no sabe cómo ayudar a su hijo, pero esto cambiará. En definitiva, no luche, acepte lo que le digamos y se sentirá mejor.

El cerebro de Julia no paraba de funcionar mientras escuchaba a la mujer. Bullía de preguntas, de ideas, de planteamientos y de réplicas, aunque no lograba ordenar nada. Ese miedo que tantas veces le había pedido a Fran que desterrara de su mente, precisamente ese mismo miedo, se había apoderado de ella. Y dijo:

–De acuerdo. Y ahora díganme quiénes son ustedes.

–Mi padre, el profesor Truman, tiene tres doctorados en las universidades de...

Truman la acalló dando dos golpecitos con el bastón en el suelo.

–Hija, al grano, no perdamos el tiempo en presentaciones –y se dirigió a Julia–. Yo soy inventor, cosmólogo, matemático, astrónomo, físico y multimillonario. Y Sif es todo eso y mucho más, pero en lo que más destaca es en el campo de la genética. Es una experta. Y ahora sigue, hija.

–Solo quería poner en situación a la señora Julia.

–Al grano, los poderes.

Al oír la última palabra, Julia se estremeció de nuevo. Las implicaciones de que esos individuos supieran tanto estaban fuera de su control. Totalmente fuera.

–Vale, papá –dijo Sif–. El alcance de los superpoderes de su hijo y de los otros chicos no tiene ninguna trascendencia.

–Ah, ¿no?

–En absoluto. Son otras las preguntas que debería hacerse.

–¿Y cuáles son esas preguntas?

–Café, por favor –dijo Truman.

–No hay café –dijo Julia–. Siga con lo de las preguntas.

–No quiero distraerla con tecnicismos que quizá la confundan aún más –dijo Sif, sin ninguna soberbia en su tono–. Plantearé preguntas sencillas. Por ejemplo: ¿de dónde procede la energía que ha dotado de poderes a esos chicos?; ¿qué interacción hay entre esa energía y sus receptáculos?; ¿cómo evoluciona esa energía dentro de los receptáculos?; la energía, ¿se puede controlar, se puede extraer y almacenar?; ¿qué daño puede causar en un receptáculo?; ¿cómo afecta al carácter, al comportamiento y a la salud del receptáculo?

–¿Receptáculo? –dijo Julia, que no podía asimilar más.

–Sí, el cuerpo humano en el que se aloja la energía.

–Y exactamente, ¿qué es esa energía?

–Julia –dijo Truman–. ¿Qué sabe usted de la energía?

–Que ni se crea ni se destruye.

–El término energía se define como la capacidad para realizar un trabajo –dijo Sif–. En física clásica moderna, la ley de conservación...

Y Truman golpeó de nuevo el suelo dos veces con su bastón.

–Hija, al grano. No es el momento de clases magistrales. Julia ya lo ha entendido.

–Sí, papá, tienes razón.

–O sea –dijo Julia–, que esa energía se transforma en poderes.

–Más o menos.

–Y esos superpoderes, ¿son todos iguales?

–Sobra el súper –dijo Truman–. Y no es necesario que intente sonsacarnos información. Usted sabe perfectamente que cada receptáculo posee poderes físicos y mentales diferentes.

–Habilidades –repitió Julia–. Habilidades lo llamamos nosotros; ustedes lo llaman poderes.

–El nombre es lo de menos.

–Es verdad. ¿Y cómo es posible que los poderes sean diferentes si las energías provienen del mismo sitio? ¿No deberían ser iguales?

–No tiene por qué –dijo Sif–. Cada energía se manifiesta de forma distinta.

–¿Es eso una suposición o un hecho científico?

–De momento es una suposición, pero estamos trabajando en ello.

–Sif, usted es una experta en genética, ¿no?

–Sí.

–¿Y la genética puede aclararnos algo sobre esos poderes?

–Podría, estamos estudiándolo.

–Vale, podría –dijo Julia–. A ver, otro tema, ¿de dónde procede esa energía? ¿De una central termonuclear, de depósitos de combustible, de fenómenos meteorológicos, del núcleo de la tierra?

–De la Tierra, no –dijo Truman–. Viene de fuera del sistema solar.

Julia, físicamente, ni se inmutó, pero su cerebro parecía tener la consistencia de un flan. Seguía el ritmo de las revelaciones de esa gente a través de preguntas insustanciales mientras intentaba entender algo. Meditaba sobre la batería de preguntas que había formulado Sif, pero luchaba contra las respuestas de sus invitados y, principalmente, contra las suyas propias. Luchaba, en efecto, contra sí misma. Y dijo:

–Voy a preparar café.

Cinco minutos después, Julia había servido tres tazas. Mientras lo estuvo preparando en la cocina, se esforzó en recordar lo aprendido en el instituto sobre el universo.

–¿Se encuentra bien? –dijo Sif.

–Más o menos.

–¿Ha entendido lo que le ha dicho mi padre?

–Sí, energía alienígena.

–Más bien, alienígenas en forma de energía.

Julia se inclinó hacia adelante mientras se masajeaba las sienes. Su dolor de cabeza aumentaba a cada segundo. Preguntó:

–¿Me están diciendo que mi hijo tiene a un alienígena en su cuerpo?

–El universo es muy grande, señora Julia.

–Julia a secas.

–Muy grande, Julia. No sabemos cuántas especies hay ni qué forma de vida adoptan. Ni siquiera teníamos pruebas de que el universo tenía vida inteligente, aunque lo sospecháramos.

–¿Y ahora sí lo sabemos? ¡Si no se ha difundido nada sobre esto!

–Una energía que viaja por el espacio para ocupar los receptáculos de la forma de vida más inteligente del planeta no lo hace por casualidad. Estas energías sabían dónde venían y para qué.

–¿Y sabían ya qué receptáculos ocupar?

–Seguramente no, pero no lo sabemos con certeza.

–¿Y para qué han venido a la Tierra?

–No lo sabemos.

–Pero tienen una teoría, ¿verdad?

–Le contestaré con un ejemplo sobre la historia de la humanidad: ¿por qué se desplazan los hombres a otros lugares, incluso a otros continentes? ¿Se van de sus casas por miedo, por necesidad, en busca de nuevas oportunidades?

–Supervivencia –dijo Truman.

–Increíble –dijo Julia–. Inmigrantes, estos alienígenas son inmigrantes.

–Es una teoría tan válida como cualquier otra –dijo Sif–. Y no es descabellada.

Julia se apoyó en el respaldo del butacón y cruzó las piernas. Sostenía la taza entre sus manos con cierta firmeza. Estaba empezando a aceptar como cierto un relato de ciencia-ficción. Dijo:

–O sea, son refugiados. Vienen a la Tierra y ocupan cuerpos humanos, los de mi hijo y los otros chicos. Pero tiene que haber más casos por todo el mundo, ¿no?

–Los hubo, los hay y suponemos que los habrá.

–¿Y alguien más, aparte de ustedes, ha llegado a esta conclusión? ¿A la de los alienígenas energéticos?

–Es posible –dijo Sif.

–¿Y cuántos casos hay en total?

–Nosotros hemos detectado diez receptáculos, pero no hay que descartar que haya habido más. Cinco ya los conoce.

–¿Cinco?

–Fran, Mario, Diana, Celeste y Olivia.

–Conocen sus nombres.

–Conocemos bastante más que sus nombres –dijo Truman–. Hemos tenido que investigarlos antes de presentarnos aquí.

–Vale, dejemos eso –dijo Julia–. ¿Y quiénes son los otros cinco?

–Es una larga historia que ahora... –empezó Sif.

–Pues sea breve.

Sif bebió de su taza. Tardaría horas en contar toda la historia, pero ordenó mentalmente sus ideas para abreviarla.

–De acuerdo –y dejó la taza sobre la mesita–. Hace diez años en la costa este hubo un fenómeno atmosférico idéntico al de hace un mes aquí. Cinco receptáculos de entre diez y veinte años que vivían en un barrio como este. En ambas localizaciones, las circunstancias fueron muy similares. Un receptáculo falleció tres días después de la ocupación; otro falleció, digamos, por causas naturales; otro falleció durante las pruebas de extracción; otro desapareció; y el quinto sigue vivo.

–¿Ocupación, adaptación, extracción? –dijo Julia–. ¿De qué demonios están hablando? Sean más claros, trátenme como a una estúpida inspectora de policía.

–No se irrite –dijo Truman–. Le estamos dando datos precisos y breves, como nos ha pedido. Si hay algo que no entienda, pregunte.

–De acuerdo, perdonen. Es que esto es demasiado para mí.

–Lo comprendemos, Julia –dijo Sif–. Tómese su tiempo.

–No hace falta. Siga, por favor.

–Tenga en cuenta que nosotros llevamos años estudiando esto y que alguna de nuestras conclusiones se basa en especulaciones. Sabemos muy poco, pero tenga en cuenta de que nosotros somos los que más sabemos.

–Lo tendré en cuenta.

–Bien, sigo. Imagínese un trasplante de corazón. El receptor podría rechazarlo, ¿verdad? Pues eso fue lo que le pasó al primer receptáculo.

–Habla de receptáculos como si no fueran personas.

–Cierto, una mala costumbre científica –se disculpó Sif–. A partir de ahora, los llamaremos sujetos. ¿Le parece mejor así?

–Sí, más humano.

–El segundo sujeto falleció cinco meses después de la ocupación. Paro cardíaco por transferencia anómala de material genético.

–Suena a que murió destrozado por dentro.

–Sí, algo parecido.

–Siga.

–El tercer sujeto falleció un mes después del segundo, seis meses después de la ocupación. Los intentos de extracción de la energía no dieron resultados.

–Extracción, ya. ¿Con una jeringuilla?

–Con un extractor energético –dijo Truman.

–¿Y dónde se compra un extractor energético? ¿En unos grandes almacenes, en Internet?

–No se comercializan.

–El extractor energético lo ha inventado mi padre –dijo Sif–. Y también lo ha construido, casi con sus propias manos.

Julia cabeceó mientras hablaba.

–No me lo puedo creer. Están confesando un asesinato.

–¿De verdad que lo ve así? –preguntó Sif.

–¿Y de qué otra forma puede verse?

–¿Llamaría asesino al cirujano que hace un trasplante de corazón sin éxito?

–No es lo mismo.

–¿Y si el paciente fuera a morir sin ese trasplante? –continuó Sif, en tono muy serio–. ¿Y si fuera lo único que pudiera salvarle la vida? Julia, ¿seguiría acusando al cirujano de ser un asesino? ¿Sabe usted cuántas personas fallecen al año en los quirófanos de todo el mundo?

Así planteado nada se podía objetar, pero revelaba nueva información.

–Vale, eso lo entiendo –dijo Julia–. Pero significa que los sujetos estaban muy enfermos.

–En efecto.

–¿Es que la energía es una enfermedad, es que puede matar a los sujetos?

–Analicémoslo con un ejemplo sobre la simbiosis. Y no me interrumpas, papá, por favor. La simbiosis da lugar a una interacción biológica, a una relación entre el anfitrión y el huésped. Hay varios tipos de simbiosis, pero, en líneas generales, puede afirmarse que los simbiontes se benefician el uno del otro. El proceso de adaptación entre ambos es bastante complejo a nivel biológico, así que no profundizaré más.

–Mejor, continúe.

–El parasitismo es un tipo de simbiosis que no tiene por qué ser perjudicial para el anfitrión. Sin embargo, hay un organismo parásito, el parasitoide, que sí hace daño. Usted ha visto hacer cosas asombrosas a su hijo. Quizá crea que la energía es un don, algo que ofrece poderes sobrenaturales a los sujetos. Pero no se equivoque, porque este alienígena es algo similar a un parasitoide, un auténtico depredador. Su intención última, a diferencia de los parasitoides que conocemos, es la de controlar al anfitrión, coexistir con él, pero controlándolo. Quizá no proceda así de forma voluntaria o quizá esté inducido por su naturaleza. No lo sabemos. El resultado, aunque no lo sepa el parasitoide, es la muerte de los dos simbiontes, tanto la del anfitrión como la del huésped. Para el caso, esto es irrelevante, porque la realidad es que el sujeto enferma pasados unos meses. Y muere. Para evitarlo, el único tratamiento es el de separar a los simbiontes.

Julia lo meditó en silencio durante unos segundos. La similitud entre la naturaleza terráquea y la alienígena le parecía demencial, aunque factible. Dijo:

–¿Y qué fue del cuarto sujeto? ¿Por qué desapareció?

–Por miedo –dijo Truman–. No quiso arriesgarse a la extracción. Se marchó. Y no tenemos noticias desde entonces. Nuestro sistema de localización energético no funciona con toda la precisión que me gustaría, aunque sí detectó el fenómeno meteorológico en su barrio.

–¡Sistema de localización energético! –soltó Julia–. Increíble, totalmente increíble.

–Pues créalo.

–Vale, continuemos. Hubo un quinto sujeto, ¿no? Y sigue vivo.

–Sí.

–¿Y qué pasó con él?

–La extracción fue un éxito.

–Vaya, una buena noticia. ¿Y dónde está el huésped? La energía, digo.

–En lugar seguro.

–Vale, en lugar seguro. ¿Y tienen localizado al anfitrión? Al sujeto, digo.

–Lo tiene usted aquí delante –dijo Truman, y señaló a su hija–. Es ella.

El corazón de Julia se aceleró. Si había algo de cierto en toda esa historia, también había una cura para los sujetos. Para su hijo Fran, por ejemplo.

–Funcionó –musitó Julia–. Su máquina funcionó.

–Soy la prueba viviente –dijo Sif–. Mi salud se ha mantenido normal desde entonces. Enfermo como cualquier persona, algo que no me sucedió cuando la energía estaba dentro de mí. He perdido mi poder, sí, pero estoy sana –y miró a Truman–. Han pasado casi diez años. Gracias, papá, muchas gracias, te debo mucho, la vida, dos veces.

–Hija, soy yo el que te lo debe todo a ti. Sin ti...

–Perdonen la interrupción –dijo Julia–, pero me gustaría continuar con este asunto. A ver si me aclaro. Hace diez años, ¿no? Bien. El primer sujeto muere luchando contra el huésped; al segundo lo asesina el huésped meses después, cuando ya vivía con su anfitrión; el tercero muere cuando ustedes intentan sacar a su huésped; el cuarto sujeto se larga; y el quinto se cura. ¿Es así?

–Muy resumido, pero sí, es así.

–Y usted, Sif, se encuentra bien desde hace diez años.

–Igual que usted o cualquier otra persona.

–¿Y cuál era su poder?

–Neurodesarrollo exponencial relacional.

–¿Es algo así como inteligencia suprema?

–El cerebro humano es demasiado complejo para poder medir con un numerito eso que llamamos inteligencia –dijo Truman–. Pero, para que se haga una idea, Albert Einstein, al lado de mi hija, era como un retrasado mental del Paleolítico. Todo nuestro trabajo se ha fundamentado en el poder de mi hija, nuestros estudios, nuestras conclusiones, nuestras teorías y nuestra tecnología.

–No exageres, papá. Tú ya eras un genio antes de que yo naciera. Y yo, bueno, yo lo fui. Ahora soy una persona normal.

–Una persona con un cociente intelectual de inteligencia profunda no es una persona normal.

–Sabes lo que quiero decir.

–Sí, que antes eras un genio hasta cuando dormías. Ahora no es igual, hija, pero seguimos avanzando.

–¿Y adónde les lleva ese avance? –preguntó Julia, que cortó la emotiva escena entre padre e hija–. ¿Cuáles son sus siguientes pasos?

–Hay tanto por hacer –dijo Sif–, que no es sencillo planificar prioridades.

–Nuestro objetivo es el control de plagas –dijo Truman.

–¿Habla de ratas energéticas? –dijo Julia.

–El sentido del humor es un síntoma de normalidad –dijo Sif.

–No era una broma, sino un comentario de los sencillos.

–Pues un comentario muy acertado.

–O sea, que ustedes se dedican a... –y se calló–. Bueno, prefiero que me lo expliquen ustedes. Díganme, ¿a qué se dedican exactamente? Y no me den una lista. Al grano.

–Nos dedicamos a localizar receptáculos con energía.

–¿Para qué?

–Para extraerla.

–No lo entiendo –dijo Julia–. Mi profesión me ha enseñado mucho a lo largo de mi vida; por ejemplo, que la gente que hace algo siempre espera algo a cambio. Entonces, ¿qué ganan ustedes con esto? ¿Lo hacen desinteresadamente, cobran dinero por sus servicios o..., o qué?

–Tenemos muchas razones –dijo Sif–. Le explicaré algunas: investigar vida alienígena, elaborar teorías astronómicas y cosmológicas, profundizar en conocimientos físicos y matemáticos, fabricar tecnología nueva y desarrollar tratamientos médicos. Somos científicos, recuerde, y todo esto es un manjar exquisito para nosotros.

–Está hablando de ciencia, solo de ciencia. ¿Y no tienen otras razones más palpables, menos académicas?

–Por supuesto que sí. También, y lo más importante, es salvar vidas. Si extraemos la energía de un sujeto, le salvamos la vida. Así de simple.

En ese momento Truman golpeó de nuevo el suelo con su bastón, esta vez tres veces. Ese número indicaba que estaba agotando su paciencia; por lo tanto, intervino:

–Esto no es lo más importante.

–Papá, por favor, ahora no.

–Sí, ahora sí.

–Es demasiada información para ella. Dejémoslo para otro día.

–¡Eh, que estoy aquí! –dijo Julia–. Yo no soy un genio, pero no me traten como a una idiota.

–Sabemos que no lo es –dijo Sif–. De hecho, usted es una de las inspectoras más condecoradas del departamento. Ha resuelto casos que...

–No me cuente lo que ya sé –interrumpió Julia de mala manera–. Estoy intentando aceptar todo esto, de verdad. Me encuentro bien, puedo soportar mucho más. Profesor Truman, ¿qué es eso más importante que salvar vidas?

–Prepararnos.

–¿Prepararnos? ¿Prepararnos quiénes, nosotros? ¿Y para qué?

–Para preparar la defensa de la especie humana contra una invasión alienígena.

Otra vuelta de tuerca. Con noticias así, la persona más cuerda del mundo podía acabar en una celda acolchada. Pero Julia, desde hacía un buen rato, había decidido tomarse la conversación con suma tranquilidad. Casi se rio cuando dijo:

–Una invasión alienígena, claro, qué tonta, cómo no se me había ocurrido.

–Buen humor, excelente –dijo Truman.

Y Julia, a pesar de su decisión, estalló:

–¡Buen humor! ¿Pero es que se han vuelto locos? ¿Qué está pasando aquí? ¿Soy víctima de una broma pesada? ¿Trabajan ustedes para la televisión, para el cine, para algún canal de Internet de bromitas?

Padre e hija no replicaron. Sabían que ese exabrupto era una reacción normal ante una revelación solo expuesta con anterioridad como una forma de arte. Pero esta gente no hablaba de cine ni de literatura, sino de una realidad potencial, y la argumentaba con datos que se ajustaban como guantes de látex. Pasados un par de minutos, Sif sirvió el resto de la cafetera en la taza que Julia seguía sosteniendo entre sus manos.

–Respire hondo, tranquila.

–Estoy bien –dijo Julia.

–Tómese su tiempo.

–No me hace falta, sigamos. ¿Qué más tienen que contarme?

–Mucho –dijo Truman–, pero basta por hoy.

–Bastará cuando yo lo diga.

–Necesitamos su colaboración –dijo Sif, que quería impedir la intervención de su padre.

Cuando Truman alzó ligeramente su bastón, Julia le apuntó con un dedo y dijo:

–Ya vale de golpecitos. Si tiene algo que decir, hágalo, pero sin golpecitos.

–Papá, por favor.

–Hija, terminemos por hoy. Tenemos mucho trabajo por delante y hay que dejar ya las cosas muy claras.

–¿Y qué cosas son esas? –dijo Julia.

–Lo primero, el interrogatorio ha acabado. Ni una pregunta más de las malintencionadas, ofensivas o sarcásticas. Hemos venido a su casa y le hemos contado cosas que solo conoce un puñado de personas en todo el mundo. Nos hemos sincerado con usted, así que ya basta de exigencias. Si continúa con esta actitud de enfrentamiento, nos vamos ahora mismo. Y piense que nuestra visita ha sido un mal sueño. ¿Lo ha entendido?

–Sí.

–Entonces, ¿nos vamos o nos quedamos?

–Quédense.

–Lo segundo, queremos salvar la vida a los sujetos. A su hijo. Si usted lo ve como la oportunidad de unos científicos lunáticos para llevar a cabo sus estrambóticos experimentos, se equivoca. El objetivo es salvar vidas, no otro. ¿Entendido?

–Sí.

–Y lo tercero, hija, continúa tú con lo tercero.

Sif admiraba a su padre, aunque en algunos momentos se comportara como un chiquillo insolente y soberbio.

–Julia, necesitamos su colaboración –dijo Sif–. Y la colaboración de los sujetos y de las otras personas que conocen sus poderes.

–¿Necesitan mi ayuda?

–Es evidente que sí.

La última amenaza del profesor Truman había despertado la turbada conciencia de Julia. Esa colaboración se traducía en acciones reales, comprensibles y tangibles, en decisiones que ella podía poner en marcha sin necesidad de romperse la cabeza.

–¿Qué opina, Julia? –dijo Sif–. ¿Colaborará con nosotros?

–Hay más gente implicada. No depende solo de mí.

–Vuelve a equivocarse –dijo Truman–. Sí depende de usted. Si hay una persona capaz de convencer a su gente, es usted.

–No será fácil, pero lo conseguirá –dijo Sif–. Julia, piense en ello con calma y cuente con nosotros para lo que necesite. Supongo que tiene buena memoria.

–Hasta hoy sí la tenía –y Julia miró al profesor–. Y no suelte lo del buen humor.

–Pues memorice un número.

Sif lo repitió dos veces, las mismas que Julia.

–Parece que mi memoria funciona –dijo Julia.

–No pierda el tiempo en intentar localizarnos –dijo Truman–. No podrá. Somos fantasmas. Llevamos diez años guardando el mayor de los secretos de la historia de la humanidad. Nos estamos arriesgando mucho al contarle todo esto. El mundo no está preparado todavía para una noticia así. Antes, tenemos que prepararnos nosotros para lo que pueda venir.

–Nosotros, mi gente, hemos mantenido en secreto todo esto –dijo Julia–. Pero somos muchos los que lo conocemos. Que se descubra es cuestión de tiempo.

–Lo sabemos –dijo Sif–, pero intentemos alargarlo lo más posible. ¿No está de acuerdo?

–Uno de nuestros mayores temores es que la gente sepa que nuestros muchachos tienen poderes. Claro que estoy de acuerdo.

–Pues repita el número de antes.

Y Julia lo repitió.

–Es el número de un teléfono móvil –dijo Truman–. Solo tenemos acceso nosotros y Clay. Si contesta otra persona, huya.

–¿Huir? ¿Adónde?

–A un lugar seguro. Recoge a toda su gente y huye.

–Pero ¿por qué? ¿Por qué huir?

–Lo sabe perfectamente.

Se habían cambiado las tornas. Julia les había repetido muchas veces a los muchachos que mantener sus habilidades en secreto era la única forma de vivir seguros. Ahora eso mismo se lo estaban explicando a ella dos desconocidos. Dijo:

–Sí, claro que lo sé.

–De todos modos, quiero explicárselo yo para que no le quepa ninguna duda: hay países enteros que arrasarían otros países por controlar a su hijo.

Demoledor.

El descubrimiento de una enfermedad mortal incurable, la posibilidad de cura y el riesgo de muerte: noticias menos preocupantes que la de una posible invasión extraterrestre.

–No es mala idea ir buscando un lugar seguro –dijo Sif–. Clay le explicará las condiciones que deben cumplir y el equipamiento a instalar, pero nunca le revele la ubicación de la casa. Necesitará dinero, mucho. No se preocupe, Clay le proporcionará la cantidad que necesite. No escatime recursos, porque lo único realmente importante es que el lugar sea seguro. No se oponga a nuestra ayuda, no le estamos dando una limosna. Se están jugando su futuro, y nosotros nos lo estamos jugando por ustedes. Nuestra prioridad ahora mismo es la seguridad. Clay le dará todos los detalles que necesite. Le gustará, habla su mismo idioma.

–Vale, bien, de acuerdo –dijo Julia, procurando asimilar esta última noticia–. ¿Y ahora qué?

–Ahora nos vamos –dijo Truman–. No volveremos más a esta casa. Y tiene dos días para contactar con nosotros. A partir del tercer día, el número que ha memorizado no estará activo.

–Curioso, además de científicos, también parecen policías.

–Clay nos ha enseñado bien –dijo Sif–. Nos limitamos a repetir lo mismo que él nos indica. Y toda precaución es poca. No es una simple frase.

–Lo sé.

–Entonces, Julia, nos vamos.

Se levantaron y se dirigieron a la puerta. Truman caminaba despacio, apoyado en su bastón, como un anciano, aunque su rostro apenas mostraba unas arruguitas en la frente. Se montaron en el coche y se marcharon. Desde el porche, Julia observó el cielo. Brillaba con un intenso color azul.

Cuando regresó al salón, se derrumbó en el sofá. Su mundo, si es que esos dos tipos estrafalarios no estaban rodando una película, se había expandido muy muy lejos.

Y tan lejos, hacia las estrellas.

Día 37

Sábado, 31 de diciembre del 2016

13             

Advertencia

Casa de Julia, sábado, 12:00 h

Se había reunido el equipo al completo, excepto Yuri, que todavía no había regresado de su viaje a Rusia.

En el salón de la casa de Julia había diez personas: Julia, Ángel, Fran, Mario, Christian, Diana, Celeste, Alex, Lucas y Eva. Habían colocado varias sillas alrededor de la mesita de centro, que estaba repleta de bebidas. Cuando se terminaban, Ángel se marchaba a la cocina y regresaba con más provisiones. Las necesitaban, desde luego, porque llevaban desde las nueve de la mañana hablando fundamentalmente de la visita del profesor Truman y la doctora Sif. Julia, con la ayuda de Ángel, había preparado ese y otros temas a tratar en la reunión.

Tras las primeras revelaciones sobre la existencia de otras personas con poderes, la mayoría había reaccionado con ilusión, aunque la historia hubiera terminado con la muerte de tres de ellos. Más adelante, en cuanto se pronunció la palabra alienígena, los asistentes mostraron incredulidad y preocupación a partes iguales. Y más adelante, cuando Julia desveló que Truman y Sif formaban el equipo terráqueo de defensa, los adultos y Diana se mantuvieron en silencio, pero los demás soltaron algunas risotadas, que se fueron apagando a medida que observaban los rostros de los mayores.

A lo largo de tres horas, pidieron explicaciones, formularon preguntas de todo tipo, lo rebatieron casi todo e insistieron en los mismos temas. En definitiva, cada uno reaccionó a su manera y con su visión particular de la historia.

Ángel, Mario y Fran apoyaron a Julia sin reservas. Ellos sí creían en esa alucinante historia, puesto que la conocían ya de haber leído algo similar en cómics. Cada autor trataba de forma diferente las energías alienígenas, pero todos coincidían en que existían. Mario hasta propuso hablar con alguno de ellos. Esto provocó más de una sonrisa, aunque acordaron lo de siempre: solo el equipo podía conocer esas noticias.

Al final, cuando los ánimos se templaron, Julia les contó la oferta de Truman y Sif, la de contactar con ellos. Nadie se opuso. Julia les había dicho que eran buena gente, aunque no terminaba de creérselo del todo. Su olfato de investigadora no había detectado un interés oculto, aunque su experiencia le gritaba al oído que no confiara en ellos. Estaban discutiendo si utilizar ya mismo el número de teléfono que Julia tenía memorizado cuando sonó el timbre de la puerta.

Y se hizo un silencio sepulcral.

Julia no esperaba visita, ni sus hijos tampoco. Y esa visita, precisamente, había llamado a la puerta cuando estaba el equipo reunido. Pero faltaba Yuri. Julia se dirigió al recibidor con la esperanza de que, en efecto, fuera Yuri.

Pero no lo era.

–Hola, Olivia.

–Hola.

–¿Qué quieres?

–Me dijo que su casa estaba abierta para mí.

–Sí, claro. Estoy con unos amigos. Los conoces a todos, creo.

–Vale.

–Pasa.

Olivia solo dio una decena de pasos desde el porche hasta la entrada al salón, pero Julia se fijó en que caminaba con mayor fluidez que hacía tan solo unos días. Deseó que esa estabilidad física le proporcionara también una mayor estabilidad emocional.

–Mirad quién ha venido –dijo Julia, mientras adelantaba a Olivia y se colocaba por detrás del butacón en el que estaba sentada–. Christian, esta es Olivia, por si no la conocías.

–No la conocía –dijo Christian–. Es un placer, Olivia.

La joven no saludó. Simplemente, aguardaba de pie observando a los presentes desde el quicio de la puerta del salón.

–Hola, Olivia –dijo Ángel–. No te quedes ahí, ven a sentarte –y se levantó del butacón–. Aquí estarás más cómoda. Venga, no seas tímida.

–Estoy bien de pie.

–Aquí estarás mejor.

–Estoy bien aquí.

–Como quieras.

Ángel llevaba la voz cantante, algo que había acordado con su madre el día que fueron a ver a Olivia a su casa. Apenas le sacaba seis años, una diferencia de edad que no intimidaba tanto como la diferencia entre la estudiante Olivia y la inspectora Julia.

–Me alegra... –comenzó Ángel–. Mejor dicho, nos alegra que hayas cambiado de opinión. Mi madre va a preparar un besugo. Le sale de lujo. Ya verás esta noche, te vas a chupar los dedos.

–No me gusta el pescado.

–Este te gustará. De todas formas, también hace un pavo sensacional. Y no me digas que no te gusta el pavo.

–Sí me gusta.

–Estupendo. Entonces, Julia, ¿pavo para esta noche?

–Pavo y besugo, para que podamos elegir.

–Creo que yo probaré un poco de todo –dijo Ángel–. Venga, Olivia, siéntate aquí. Estás entre amigos, no tengas miedo.

–No tengo miedo.

La actitud de Olivia era desconcertante: por un lado, sus palabras sonaban a rechazo; y, por el otro, su lenguaje gestual parecía indicar que se encontraba a gusto con esa gente.

–Bueno, Olivia –dijo Ángel–, estábamos hablando de todo un poco. Del instituto, de las notas, de nuestros trabajos, de películas, de las fiestas navideñas. De todo un poco. ¿A ti te apetece hablar de algo en particular? De lo que sea, Olivia, sin miedo. Bueno, borra lo del miedo, que ya sabemos que no lo tienes.

–Hablar. Sí, de algo.

La incesante e insustancial cháchara de Ángel pretendía relajar a Olivia, hacerla sentirse bien entre tanta gente, a pesar de que los últimos encuentros con ella habían sido muy negativos. La joven dudó por un instante, pero se lanzó por el camino que había planeado antes de presentarse allí.

–Lo sé todo.

–¿Todo? –dijo Ángel, que llevaba el peso de la conversación–. Yo solo sé que no sé nada.

–Una mierda de broma.

Definitivamente, Olivia se había decantado por el enfrentamiento.

–Sé lo de vuestro grupito, sé lo que estáis haciendo, lo de los poderes. Lo sé todo.

–Estupendo, estupendo. Sabrás entonces que eres parte de nuestro grupito. Nosotros lo llamamos equipo.

–Yo no soy de vuestro equipo, no quiero serlo. Y me importa una mierda vuestro equipo.

–Venga, Olivia, no te enfades. Que yo sepa, no te hemos dado motivos para que nos hables así, ¿verdad?

–No estoy enfadada.

Alex, Lucas y Eva, los chicos que habían sufrido en sus carnes la ira de Olivia, removieron sus traseros en los asientos. Estaban empezando a ponerse nerviosos.

–Estupendo, no estás enfadada –dijo Ángel, que seguía con su tono conciliador–. Dices que lo sabes todo sobre nosotros. No lo dudo, eh, pero podríamos hablar un poco más, ¿no? A lo mejor descubres algo que te guste.

–No quiero escuchar, no he venido a escuchar.

–Entonces, ¿a qué has venido?

–A avisarles.

–Eso suena fatal, Olivia.

–Me importa una mierda cómo suene.

La joven se estaba enfadando, aunque no lo reconociera. Los muchachos que tenían poderes sabían perfectamente cómo ese calor empezaba a tomar el control de sus cuerpos y cuáles eran los efectos.

–Olivia –dijo Ángel–, antes de que...

–¡Cállese, cállese de una maldita vez!

Ángel miró de reojo a su madre y, seguidamente, soltó un prolongado suspiro. La cháchara, en vez de apaciguar a Olivia, la estaba exasperando aún más. Había que cambiar de táctica. Quizá la autoridad de una adulta, que también era policía, condujera a la joven hacia una actitud más dialogante.

–Te voy a aclarar un par de cosas –dijo Julia–. Nos estás faltando al respeto. Eres consciente de esto, ¿verdad?

–Eso me importa una...

–Sí, para ya –interrumpió Julia–. Una mierda, todo te importa una mierda; ya nos lo has repetido varias veces. Ahora deja que hable yo –y continuó inmediatamente–: No es normal venir aquí y comportarse tan mal. No te hemos hecho nada. Nada, Olivia. Al contrario, queremos ayudarte. Te pasa algo y ni siquiera tú lo sabes. Ese malhumor. ¿Has pensado en que puedas estar enferma? ¿A que no? Pues bien, podemos ayudarte. Christian es médico, puede hacerte algunas pruebas.

–No quiero pruebas.

–No quieres nada de nosotros, Olivia, y de verdad que no lo entiendo. Si yo estuviera en tu lugar...

–Pero no está en mi lugar.

–Entonces, si no quieres nada de nosotros –dijo Julia, con un tono ya de pocos amigos–, ¿para qué diablos has venido?

–¿Es que está sorda? Ya se lo he dicho, he venido a avisarles.

–¿De qué?

–De que me dejen en paz.

–Oye, Olivia, ¿nos estás poniendo a prueba?

–No, solo quiero que me dejen en paz, que se olviden de mí.

–Entonces, deberías marcharte ya mismo de mi casa.

Una apuesta bastante fuerte. Si Olivia se había presentado allí para algo en particular, ese era el momento de demostrarlo. Dijo:

–No es suficiente.

–¿El qué no es suficiente?

–Tengo que asegurarme de que me van a dejar en paz.

Todos los miembros del equipo, aunque no se removieran en sus asientos, entendieron la amenaza de Olivia. Con palabras, estaba claro, no iban a convencerla de nada.

–Te aseguro que vamos a dejarte...

Y Julia no llegó a terminar la frase. Las acciones se sucedieron casi simultáneamente.

Olivia soltó las muletas.

Mario se levantó de la silla.

Fran también.

Y Celeste.

Y Diana.

El enfrentamiento entre los poderes estaba servido.

–¡Basta ya! –gritó Julia–. Y tú, Olivia, tranquila. Lo demás, sentaos. ¡Sentaos ahora mismo!

Pero Olivia ya había cerrado los ojos.

–Olivia, por favor, no sigas –dijo Julia.

–¡Mamá!

–Fran, siéntate, sentaos todos.

Olivia, con la boca abierta, ya se estaba acariciando las sientes.

–¡Mamá, mamá!

–¡Fran, no te muevas! ¡Que no se mueva nadie! Pase lo que pase, no hagáis nada. Y tú, Olivia, esto también va por ti.

Pero Olivia ya no escuchaba. Ella, simplemente, había puesto en marcha su plan.

Los que estaban ya sentados se mantuvieron a duras penas en sus asientos, los cuatro muchachos de pie se desplomaron sobre los suyos y Julia y Ángel cayeron al suelo.

Retorcidos de dolor.

La punzada que sintieron todos parecía haber sido provocada por una aguja que traspasara sus cabezas de oreja a oreja. A medida que se extendía el dolor, una sensación de parálisis se extendió desde los pies a la cabeza mientras sus cuerpos se sacudían con ligeros espasmos. Alex, Lucas y Eva lo notaron con menor intensidad que en el parque, así que el ataque sí que podría ser una mera advertencia.

Duró cinco segundos, pero fueron cinco segundos eternos.

En efecto, una advertencia y una demostración del inmenso poder de una joven aparentemente desequilibrada.

El dolor remitió con rapidez. Un minuto más tarde habían recuperado los sentidos. Algunos se acariciaban la punta de los dedos o la nuca para comprobar que habían recobrado el tacto. Julia y Ángel, a duras penas, lograron ponerse en pie, y Olivia, que había recogido sus muletas, aguardaba a que los oídos de esa gente volvieran a funcionar.

Julia había visto mucha maldad en su vida y sabía que las personas que se convertían en criminales lo hacían siempre por un motivo. No podía creerse que esa jovencita fuera tan cruel. Quizá la naturaleza del alienígena que llevaba dentro fuera tan malvada como el más malvado de los seres humanos.

–Esto ha sido solo una prueba –dijo Olivia–. La próxima vez será peor, mucho peor.

–Espera, Olivia –dijo Julia, con cierta dificultad para pensar y hablar a la vez–. Una prueba, vale, pero también ha sido una prueba por nuestra parte. Te acabamos de demostrar que queremos ser tus amigos. Podríamos habernos defendido, ¿sabes?, pero no lo hemos hecho.

–No pueden hacer nada contra mí.

–Está bien, está bien. Venga, Olivia, empecemos de nuevo como si no hubiera pasado nada. Olvidémoslo y empecemos con buen pie. Por favor, Olivia, podemos ayudarte.

–Otra vez con esa cantinela.

–Es que es verdad, podemos ayudarte a...

–Deje ya esa mierda, no me obligue a...

–¡Mamá!

Fran ya estaba harto.

Estaba convencido de que esa chica no tenía remedio, y, por lo tanto, estaba calculando sus acciones para neutralizarla. Ángel les había dicho a todos que al enemigo ni agua. Pues eso mismo estaba a punto de no darle a Olivia si intentaba lanzar un segundo ataque.

–Fran, quieto –dijo Julia–. Y los demás también. Y tú, Olivia, no te estamos obligando a nada. Eres tú la que decides y actúas por tu propia voluntad, no obligada. No nos pongas como excusa. Si quieres quedarte, eres bienvenida. Si no quieres, vete ya, pero que sepas que puedes volver cuando quieras, lo necesites o no. La puerta de esta casa siempre estará abierta para ti.

–Ya he terminado. No se muevan, me voy.

Y se marchó caminando sin apenas apoyarse en las muletas. La recuperación física de esa joven, después de dos implantes de prótesis de rodilla, podría ser un caso digno de estudio en las facultades de medicina de todo el mundo.

Tras el portazo, Julia dijo:

–Quietos todos.

Nadie se movió, excepto Ángel, que siguió a Julia hasta la cocina. Asomados a ambos lados de la ventana, vieron a Olivia entrar en el lado del copiloto de un coche pequeño que destacaba por su discreción. El vehículo se puso en marcha y desapareció de su vista en pocos segundos.

–Conducía un hombre –dijo Ángel–. ¿Puede ser su abogado?

–No es su abogado –dijo Julia–. Ese era un muchacho muy joven.

–¿Has tomado la matrícula?

–La tengo en mi cabeza.

–Yo también.

–Volvamos al salón.

El equipo no paraba de recibir información asombrosa. Este último encuentro con Olivia les había convencido para que la dejaran en paz, aunque no para olvidarla. Al menos, olvidar ese dolor iba a resultar imposible.

Hablaron largo y tendido sobre esta última visita. Christian felicitó a Julia por cómo había llevado la conversación, por cómo había mantenido la calma y por cómo se la había transmitido al equipo. Un dolor de cabeza a cambio de un mal mucho mayor era un buen trato. Los demás se sumaron a esas felicitaciones.

Excepto Fran.

Fran ya estaba más que harto.

–Quiero decir algo.

–Adelante, hijo.

–Esto...

–Adelante, Fran –dijo Ángel–, no te cortes.

–Esto no volverá a pasar.

–Hijo, tranquilo, ya pensaremos en algo –dijo Julia–. Ahora, tranquilo, tranquilos todos.

–Mamá, estoy muy tranquilo, de verdad. Eso de perder el control pasó a la historia. Yo domino mis poderes, no ellos a mí. Lo que digo...

Fran se resistía a pronunciar en voz alta lo que llevaba pensando desde hacía un buen rato. Se resistía porque, una vez dicho, estaría obligado moralmente a afrontar las consecuencias. Dudó, pero dudó poco, hasta que Diana le animó:

–Adelante, Fran, yo estoy contigo.

–Y yo también –dijo Celeste.

–Y yo –dijo Mario.

–Suéltalo ya –dijo Diana–. Nosotros estamos contigo.

Y Fran lo soltó:

–Lo que digo es que no volverán a hacernos daño. Ya no. A ninguno de los que estamos aquí. Ni a Yuri tampoco. Si puedo evitarlo, haré lo que sea. Lo que sea, ¿me habéis entendido?

–Hijo, no...

–Julia, por favor –dijo Diana–, déjele hablar.

La madre le hizo un gesto a su hijo para que continuara. Julia, hacía unos minutos, había evitado que se desatara allí mismo una batalla de poderes. Le había costado un esfuerzo terrible, ya que había tenido que combatir a una jovencita insolente y violenta con solo palabras. Pero había una guerra en marcha, y esa no iba a poder pararla. Dijo:

–Yo también, hijo, yo también estoy contigo.

–Gracias, mamá, gracias a todos –dijo Fran, y continuó–: Esa chica que acaba de marcharse no era Olivia. Ahora es un alienígena, un enemigo. Y el profesor y la doctora tienen razón: tenemos que preparar la defensa de la Tierra. Esto es lo que os quería decir.

Fran, quince años, un buen estudiante, un gran chico, había hablado con la madurez de un adulto comprometido con una causa. Habría que ver si, llegado el momento, su alienígena estaba de acuerdo con esa causa.

El silencio subsiguiente de casi un minuto fue interrumpido por Mario, el chaval de diez años que gozaba de una lucidez impropia para su edad.

–Fran, yo me apunto contigo. A lo que sea.

ANEXOS

Anexo I: el autor

Óscar F. Camporro ha sido camarero, administrativo, informático, jardinero y consultor estratégico. Y ahora es escritor.

Ha escrito casi treinta obras. La información sobre todas sus obras, publicadas o no, está disponible en su página web:

https://oscarfcamporro.wixsite.com/oscar

Anexo II: relación de personajes

PERSONAJES

IDENTIFICACIÓN Y RELACIONES

ALEX
(2001)

Estudiante. Amigo de Fran y de Lucas.

ÁNGEL
(1991)

Piloto militar. Hijo de Julia y hermano mayor de Fran.

CELESTE
(1999)

Estudiante. Hija de Christian y hermana de Diana.

CHRISTIAN
(1971)

Médico. Padre de Celeste y Diana.

CLAY
(1956)

Responsable de seguridad. Amigo de Truman y Sif.

DIANA
(1999)

Estudiante. Hija de Christian y hermana de Celeste.

EVA
(2001)

Estudiante. Amiga de Fran.

FRAN
(2001)

Estudiante. Hijo de Julia y hermano menor de Ángel.

JULIA
(1969)

Policía. Madre de Ángel y de Fran.

LUCAS
(2001)

Estudiante. Amigo de Fran y de Alex.

MARIO
(2006)

Estudiante. Amigo de Fran y Alex.

OLIVIA
(1999)

Estudiante.

SIF
(1988)

Científica. Hija de Truman.

TRUMAN
(1955)

Científico. Padre de Sif.

YURI
(1950)

Entrenador deportivo. Profesor de Fran.

ZASH

Perro de Eva.

Anexo III: cuadros de personajes